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Quitarse la careta o llevarla siempre 
Acabamos de pasar el carnaval. En una ocasión más las calles de La Solana se han 

vuelto a llenar de colorido, de vistosidad, de fantasía, de humor, del desenfado típico 
de estos días. 

Por unas horas todos hemos intentado, al menos, olvidarnos de los problemas con 
el trajinarfestero de estos días. El problema del paro, la ausencia de lluvias ... todo 
el cotidiano acontecer personal o colectivo, que en nuestra población o fuera della 
nos hace estar al tanto de la problemática mundial o nacional. 

Y un nuevo año se ha hablado profusamente en estas fechas de carnaval, de 
comparaciones, de otras épocas, de los cambios de la vida, de las costumbres, de las 
formas de vida. Unos han añorado, quizás porque como dijo en su día Federico 
Romero no porque otros tiempos fueran mejores, sino quienes los recuerdan eran 
mejores en el tiempo. Aunque dicen que las comparaciones son odiosas, son lógica
mente inevitables. 

Los tiempos cambian, pero uno piensa que lo que realmente hacen es adaptarse, 
reformarse, pero en definitiva son lo mismo o casi lo mismo. Escuchamos en la radio 
local una tertulia de veteranos murguistas y carnavaleros, hablan de otros carnava
les, de lo ocurrido en ellos, de carros que supuestamente vendían "cerdos" y que al 
descubrir su mercancía ofrecían en vez de a esos animales a jóvenes como vinieron 
al mundo, o mejor dicho algo más creciditos. 

Y como no hay nada nuevo bajo el sol, vemos en los carteles callejeros el anuncio 
para un día de carnaval de este año la "presentación" de un "streep-tease" 
masculino y se ofrece la "fotografía" de cuatro "modelos". Si antes al descubrirse 
la lona que tapaba el carro, según nos cuentan, la presencia de los "boys" espanta
ba a la concurrencia, ahora el anuncio hace que las féminas paguen por asistir al 
"descubrimiento" de las "partes nobles" en el escenario. Son cosas de los tiempos. 

Son estos, los tiempos, mejores o peores, como siempre cada uno contará el 
carnaval, según le fuera, pero la verdad es que los tiempos cambian, al menos 
aparentemente, porque en el fondo el mundo siempre sigue siendo mundo. 

Aunque también es corriente que exista gente que acostumbre a lo que hace la 
mayoría, es decir a llevar la careta puesta todo el m"ío y en el carnaval salir a la calle 
tal y como es, aunque afortunadamente son los menos, aquellos que todo el año están 
pensando, al levantarse de la cama o quizás antes de abrir los ojos, a amargar la 
vida a los demás si es posible, aunque en la mayor parte de los casos no lo 
consiguen, pero en su intención está y a voces habría que aplicarles el reglamento 
del fútbol cuando dice aquello de castigar al "dar o intentar dar". 

De todas formas y pensándolo bien, quizás se tenga que hacer caso a Don Quijote 
y seguir adelante en el camino sin detenerse ante los "soberbios" que ya saben de 
sobra aquello de "las puertas de la sabiduría son demasiado bajas para la sober
bia", y que sigan mirándose en el espejito para ver si les dicen que son los más 
guapos y los mejores. 

La tarea es mucha. Entre todos tenemos que llevar adelante la misma. Cada cual 
con su forma de pensar, pero todos luchando por un mismo.fin. Es la única forma de 
avanzar. ¿Lo conseguiremos? 
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Tema 
TODAVÍA ES UN GJ¡ 

[ 

Consejo de Salud o la voz del ci 
Aurelio Maroto 

llka correcta atención sanitaria y 
por encima de todo un conocimiento 
exhaustivo por parte de la ciudadanía 
de los servicios públicos destinados 
a tal fin, con el objeto de conseguir 
una masiva participación de aquellos 
en éstos, es una de las principales 
filosofías que persigue uno de los 
órganos ciudadanos no decisorios 
pero sí de consejo y asesoramiento 
más importantes que existen en nues
tra localidad. El Consejo de Salud, 
que así se llama, es sin embargo uno 
de esos cónclaves que seguramente 
pasan desapercibidos por la mayoría 
de la población. Muchos lectores tal 
vez ni siquiera hayan oído hablar ja
más del Consejo de Salud de Zona, y 
de eso precisamente vamos a infor
males en este reportaje de GACETA. 

Participación y 
dinamización 

No sólo la participación pasiva, sino 
la dinamización de la misma por par-

Emilio Nieto, 39 
Tlf.: 926/63 15 80 
Fax: 926/63 38 56 
LA SOLANA ( C. Real) 

te del ciudadano 
de a pie en el ám
bito sanitario es la 
principal intención 
del Consejo de Sa
lud, órgano de ca
rácter obligatorio 
en todas las zonas 
de Atención Pri
maria entre las que 
se encuentra La 
Solana, cuyo Cen
tro de Salud atien
de también a las 
localidades de San 
Carlos del Valle y 
Alhambra. Aun
que para muchos 
pueda parecer algo 
novedoso, los 
Consejos de Salud 
funcionan por or
den oficial desde 
el 2 de junio de 1986, poco después 
de salir a la luz un Real Decreto a 
nivel nacional y a finales del 85 un 
Decreto regional por el que la 
Consejería de Sanidad de la Junta de 

Comunida
des instaba 
al desarrollo 
de los Con
sejos tal y 
como hoy los 
conocemos. 

El pasado 
29 de junio 
era elegido 
el nuevo 

~!P~J.a. 
MATERIALES DE CONSTRUCCION 

FABRICACION Y VENTA DE MUEBLES 

cuerpo directivo del Consejo de Sa
lud de La Solana, en cuya reunión 
eran igualmente propuestas varias ac
tuaciones en pro de mejorar algunos 
temas a nivel local. En aquel encuen
tro mantenido como es obligación 
legal en las dependencias del Centro 
de Salud, fue nombrado presidente el 
actual responsable de la OMIC, San
tiago García-Cervigón, elegido por 
mayoría absoluta de los miembros 
luego de ser propuestos otros nom
bres. La flamante nueva directiva está 
compuesta por más de una veintena 
de personas representativas de dife
rentes estamentos de la sociedad lo-

lndependenda, 8 
Tlf.: 926/61 36 08 

MANZANARES (C. Real) 

DISTRIBUIDOR POKCELANOSA 
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El Tema 

lAN DESCONOCIDO 

udadano en el ámbito sanitario 
cal, entre los que se 
encuentran veteri
narios, Ayunta
miento, sindicatos, 
centros docentes, 
asociaciones y por 
supuesto represen
tantes del Centro de 
Salud y de la medi
cina privada. 

Actuaciones 

En declaraciones a 
GACETA, el nue
vo presidente se ha 
mostrado ante todo preocupado por 
esa participación ciudadana aludida 
al inicio del texto, indicando que "de
bían estar representadas más asocia
ciones y colectivos de los que hay en 
la actualidad", dejando caer que el 
Consejo está abierto a todos. 

Emilio Nieto, 39 
Tlf. : 926/63 15 80 
Fax: 926/63 38 56 
LA SOLANA ( C. Real) 

Desde la nueva constitución del 
Consejo de Salud, ya se han llevado 
a cabo algunas actuaciones. En con
creto, la primera propuesta efectua
da al Ayuntamiento de La Solana 
fue la relativa a la necesidad de ha
cer efectivo el control municipal so-

1 1 
1 1 

bre la venta ambulante callejera de 
diversos productos que sobre todo 
en época veraniega a veces son 
expendidos sin las condiciones sani
tarias idóneas y ni siquiera legales. 
El escrito remitido con fecha de 15 
de julio instaba a las autoridades 
municipales a realizar una función 
poco menos que de "vigilantes", lo 
que provoca inmediatamente una re
flexión cual es la necesidad de "edu
car"; al respecto, García-Cervigón 
hablaba de "cambios de hábito en el 
público, que tiene que saber cuándo 
deben evitar consumir determinados 
productos. Se trata de una cuestión 
de educación, y en eso también va
mos a incidir". 

Con fecha 7 de diciembre, el Con
sejo de Salud remitió otro escrito 
dirigido al municipio por el que se 
pedía mejorar la señalización y nu-

~fP~J.a. 
MATERIALES DE CONSTRUCCION 

FABRICACION Y VENTA DE MUEBLES 

Independencia, 8 
Tlf.: 926/61 36 08 

MANZANARES (C. Real) 

DISTRIBUIDOR POKCELANOSA 
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meración del calle
jero. La intención 
es facilitar cual
quier tipo de aviso 
o actuación sanita
ria que requiera un 
desplazamiento ur
gente, y que en oca
siones se puede ver 
truncado o retrasa
do en su 
operatividad por 
mor de señalizacio
nes defectuosas o 
incluso en-óneas. 

Consulta de 
un odontólogo 

Aunque aún no se conocen fechas 
exactas, pero es prácticamente se
gura la próxima instalación de una 
consulta de Odontología en el 
Centro de Salud. La segunda re
unión mantenida por el Consejo 
en septiembre pasado vio la in
formación sobre las gestiones lle
vadas a cabo para ubicar en tal 
centro la prestación de un 
odontólogo. 
Según Santiago García-

Cervigón, "se trata de un conve
nio entre Ayuntamiento y 
Consejería de Salud para poner 
en práctica un programa de Salud 
Buco-Dental a nivel infantil, lo 
que conlleva la instalación de 
todo el aparataje necesario para 
una consulta de dentista y la con
tratación de un profesional". 

Emilio Nieto, 39 
Tlf. : 926/63 15 80 
Fax: 926/63 38 56 
LA SOLANA C C. Real) 

El Tema 

El Consejo en las escuelas 

Una de las iniciativas más im
portantes surgidas desde el Con
sejo Local de Salud es la relativa 
a la instauración de un progra
ma de educación para la salud 
de forma que desde el mismo ór
gano y sus representantes se pu
dieran ofrecer una serie de acti
vidades de carácter sanitario a 
los centros escolares. Hasta el 
momento, los colegios se limitan 
a solicitar de vez en cuando la 
asistencia de un veterinario, mé
dico o facultativo de la salud para 
Ofrecer álguna charla esporádi
t a o encuentro con los alumnos, 
y lo que se pretende con el citado 
programa es "poner en práctica 
'u,na programación ·:~ompleta 
1través de"i todo el curso de úna 

forma continuada y no esporádi
ca sobre temas sanitarios" . La 
coordinación de la campaña do
cente le corresponderá a una co
misión del propio Consejo for
mada por un asistente social, un 
veteri17ario, un representante de !,os cole
gios y otro del personal sanitario. 
Al margen de las actuaciones 

propias en la localidad, está pre
visto asistir a unas Jornadas de 
Centros de Salud en Almagro tan
to a nivel provincial como regio
nal, cuyo orden del día tratará 
sobre el análisis del funciona
miento de los Consejos, su desa
rrollo interno y dinámica de tra
bajo, así como la posibilidad de 
.dotar de un presupuesto econó
mico al organismo. 

f!i!j !P~J.a. 
MATERIALES DE CONSTRUCCION 

FABRICACION Y VENTA DE MUEBLES 

Independencia, 8 
Tlf.: 926/61 36 08 

MANZANARES (C. Real) 

DISTRIBUIDOR POKCELANOSA 
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Ha sido noticia 
GACETA ENTREGÓ SUS GALARDONES 

La gran noche "Galanes-94" 
Rosario M-Albo 

La noche del 30 de diciembre 
GACETA DE LA SOLANA se 
vistió de gala para entregar sus 
"Galanes 94" en el auditorio del 
Centro Cultural Don Diego. Por 
octavo año consecutivo la revis
ta ha querido premiar la labor 
de instituciones, asociaciones o 
personas que han descollado en 
el desempeño de sus activida
des . Este año los galardonados 
han sido la Agrupación 
Folklórica "Rosa del Azafrán", 
por mantener vivas nuestras raí- Galanes-94 junto a la Redacción de GACETA y equipo del Taller de Video de la U.P. 
ces y nuestra tradición y exten-

titulado "Galanes 94" ela
borado por el Taller de 
Vídeo de la Universidad 
Popular y la redacción de 
GACETA y en el que se 
condensaba la trayectoria 
de los galardonados. 

Galanes: un reconoci
miento 

a años de dedicación 
A continuación, la entrega 

~ de galardones, tres placas 
Alumnos de la Escuela Municipal de Música. elaboradas como en edicio-

derlas; otro galardonado ha sido la Es
cuela Municipal de Fútbol, por su es
fuerzo y tesón que llevó al equipo infan
til a proclamarse en mayo del pasado 
año campeón regional. El tercero ha sido 
Isidro Antequera, por una vida de dedi
cación a la pintura, es el primer solanero 
premiado en el campo de las Artes Plás-
ticas. 

Ausencia de Isidro Antequera 
El acto, que contó con numeroso públi

co, se abrió con la ausencia de Isidro 
Antequera, por motivos de última hora. 
Tras la presentación a cargo de Gabriel 
Jaime y Mari José Pacheco en el que se 
aludió al cambio de marco, ya que en 
ocasiones anteriores se había celebrado 
en el salón de actos de la Casa de Cultu-

nes anteriores por el ceramista Cristino 
de Santiago. Máximo Díaz-Cano, go
bernador civil de Cuenca, hizo la entre
ga a Gregorio Uriel, coordinador de la 
Agrupación Folklórica "Rosa del Aza
frán" ; Agustín Ortega, concejal de De
portes se lo entregó a Gabriel Manzano, 
director de la Escuela Municipal de Fút
bol; y, ante la ausencia de Isidro 
Antequera, Nemesio de Lara, alcalde de 
La Solana, se lo entregó de forma sim
bólica a Diego García Abadillo, conce
jal de Educación y Cultura. 

Para Gabriel Manzano, director de la 
EMF, el galardón ha sido "un reconoci
miento al proyecto que iniciaron hace 
seis años y es muy importante para ellos 
y también para los niños que son los 
verdaderos protagonistas". Para Gregorio 
Uriel, coordinador de la Agrupación 

ra, se pasó a la proyección del vídeo "Rosa del Azafrán", es "como un pre-

mio a los años que llevamos en esto'', y 
añadía "al final, con premios como este, 
nos damos cuenta que la gente nos cono
ce". 

Galanes anónimos y solidaridad 
Posteriormente, Paulino Sánchez, di

rector de GACETA DE LA SOLANA, 
intervino refiriéndose a los muchos "ga
lanes anónimos" que hubieran merecido 
el galardón. Nemesio de Lara, alcalde de 
la localidad, también dirigió unas pala
bras a los galardonados y a los asistentes 
apelando a la Solidaridad que caracteiizaba a 
los Galanes 94 y a la labor de GACETA de 
transmitir el día a día a través de sus páginas. 

El final del acto como cada año lo puso la 
música. Los encargados fueron los chicos de 
la Escuela Municipal de Música que interpre
taron un total de cinco piezas. 

Después los asistentes y los galardonados 
pudieron disfrutar de un vino de honor en 
Restaurante Tic-Tac. 

"TEJEN LO COTIDIANO" 

Galanes, un galardón que premia el 
día a día solanero, el vivir, la 
Intrahistoria, como diría Unamuno: 
hombres y nntjeres que tejen lo cotidiaiw, 
que hacen que la tradición de un pueblo se 
r;nantenga y se adnpte a los nuevos tiempos, 
hombres y nntjeres que le dan un sentido a la 
~ida., que son Galanes. 
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Ha sido noticia 

Francisco Jiménez pregonó la Navidad 

En la noche del 23 de diciembre era pronunciado el pregón 
de Navidad, que corría a cargo del párroco de Santa Catalina 
Francisco Jiménez quien se refirió a los orígenes de los prego
nes y al sentido de la Navidad. El acto, celebrado en el Centro 
Cultural Don Diego, contó con la intervención del coro 
parroquial de Santa Catalina y el pregonero recibió una placa 
entregada por el alcalde. 

Dos actuaciones 
de la Coral de Jesús Rescatado 

1.a primera "tuvo lugar en la noche del 24 de diciembre, 
organizado por la propia hermandad en la parroquia de San 

Juan Bautista, y la segunda en el auditorio del Don Diego en 
la noche del 2 de enero, componiéndose de un repertorio 

completo de villancicos. 

Los Reyes trajeron 1.400 kgs. de caramelos 

tUJi total de 1.400 kgs. de caramelos fueron repartidos y lanzados 
por los Reyes Magos en la cabalgata de la noche del 5 de enero y la 
mañana del día siguiente, según declaró el concejal de Festejos 
Manuel Serrano. 

La tradicional cabalgata contó con un total de nueve carrozas, 
Además de las de los Reye,s acompañaron otra de pequeños en el 
portal, mientras que la Asociación de Mujeres, Asa ja, Iniciativa Rural 
y las Peñas de Carnaval Tatachín y Pizca Más Pizca Menos participa
ron con diversos temas infantiles. 

En la mañana del día 6 los Reyes visitaron la Iglesia de Santa 
Catalina para asistir a la tradicional misa y posteriormente llevaron 
los regalos a la Residencia de Ancianos. 

Señalar que este año los Reyes han estado representados por inte
grantes del Club de Ocio Reto (concretamente mujeres) y los pajes 
eran alumnos del Centro Ocupacional Virgen de Peñarroya. 

8 

La UP celebró el quinto 
concurso de dulces 

La Universidad Popular celebró el 22 de diciembre su tradi
cional Concurso de dulces navideños, en el que participaron 
catorce concursantes, recayendo el primer premio en Agustín 
Lara Parra (15.000 pesetas), segundo para Dolores Guerrero 
López (10.000 pesetas) y tercero María Josefa Plaza (5.000 
pesetas). Al finalizar la entrega, los dulces fueron degustados 
por los asistentes a la tradicional fiesta navideña de la UP. 

Cine infantil 

Numeroso público infantil se dio cita en el auditorio del 
Centro Cultural Don Diego para presenciar la proyección de 
dos películas destinadas a ellos. Los días 20 y 21 de diciembre 
se proyectaron las películas de dibujos animados "Aladín" y 
"Bambi", siendo lógicamente muy del agrado del público 
menudo. 

Cine para mayores: 11no hay entradas 11 

fdira de las actividades programadas por el Area de Festejos 
y Cultura ha sido el tradicional ciclo de cine en la Navidad, 
celebrado como es costumbre en el Cine Cervantes al módico 
precio de 200 pesetas la entrada. Este año se han proyectado 
tres películas: "El Cuervo", "La teta y la luna" y "La edad de la 
inocencia", los días 27 ,28 y 29 de diciembre y todos con gran 
presencia de espectadores, incluso algún día hubo de poner el 
cartel de NO HA Y ENTRADAS. 

Nuevo Año: fuegos 
artificiales y agua 

~}igual que en años anteriores 1995 era recibido en Ja Plaza 
Mayor por numeroso público, que festejó la llegada del primer 
día de la forma habitual. Igualmente los cohetes multicolores 
surcaron los cielos de La Solana. Otra recién llegada ese 
primer día del 95 fue el agua, pues fueron cuatro los litros 
recogidos en el observatorio de Extensión Agraria, con la 
lógica alegría después de tantos días de sequía. 
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Ha sido noticia 

Despedida a la Patrona: masiva presencia en las calles 
Miles de solaneras se sumaron a la despedida, hasta el mes de 

septiembre, de la Patrona Virgen de Peñarroya. Del 14 al 22 se 
ce lebró el novenario en la parroquia de Santa Catalina, 
e l sábado 2 J la Vigilia co njunta de la Adoración Noc
turna y e l domingo a mediodía la función de despedida. 

Al anoc hecer del domingo 22 era bajada la imagen de 
la Virgen hasta la ermita del Humilladero. Miles de 
so lan eros en las calles y en las filas, acompañando a la 

Restauración de Pinturas 
Por otro lado, los solaneros que se desplazaron al Castillo 

pudieron comprobar cómo estaba procediéndose a restaurar 
las pinturas de la ermita. Los costes de la obra corren a cargo 
de las dos cofradías, de La Solana y Argamasilla de Alba. 

Patrona. Este año la cofradía cuenta como capitán con el 
joven Gabriel Velasco Sánchez, para cumplir una pro
me sa de su madre al padecer una enfermedad que le 
llevó incluso a una silla de ruedas. 

En la noche del domingo numerosos solaneros acom
pañaron a la Virgen y le dieron su despedida hasta el altar, donde 
el alcalde cerró el cochecillo, siendo igualmente numerosas las 
personas que se desplazaron al Castillo, pese a lo desapacible del día. 

Calefacción y megafonía 
Según ha informado a GACETA el presidente de la cofradía 

Antonio Pérez del Barco la ermita de El Humilladero ha 
estrenado calefacción, que ha sido donada por el industrial local Juan 
Angel Naranjo, mientras que por su parte la cofradía ha instalado la 
megafonía para un mejor seguimiento de los cultos en el interior. 

él.ARO ... 
... NO CARO 

Gracias a nuestros clientes, 
los que son ... y los que pronto lo serán. 

Graduación de la vista gratis 
Todos los días 
Sin petición de hora 

2º ANIVERSARIO 
' ,>< 

GAFAS POR SÓLO ¡¡¡ 2.000, Pts!t! 

e/ Pacheco, 9 (Junto a Caja Rural) Tfno: (926) 63 39 63 
13240 - LA SOLANA .·.{C. Real) 
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Ha sido noticia 

Aprobada la lista del PSOE a 
las eleciones del 28 de mayo 
En la tarde del sábado 4 de 

marzo se aprobaba por la ASAM
BLEA del PSOE la candidatura 
que presentará a las elecciones 
del 28 de mayo en La Solana. La 
lista contó con el apoyo de la 
totalidad de los afiliados al parti
do, según declaró en rueda de 
prensa el secretario general y can
didato a la renovación Nemesio 
de Lara. 

Del actual equipo de Gobierno 
repiten en la lista siete de los doce concejales, agradeciendo en 
la rueda de prensa el candidato a alcalde la dedicación de los 
concejales salientes, entre los que figura el actual primer te
niente de alcalde y delegado de Obras y Deportes Agustín 
Ortega. 

La lista completa que presentarán el PSOE es la sigu.iente. 
1.-Nemesio de Lara Guerrero. 
2.-Diego García Abadillo Guerrero. 
3.-Blasa Delgado García de Dionisio. 
4.-Manuel Serrano López. 
5.-Luis Díaz Cacho Campillo. 
6.-Gregorio de Lara Torres. 
7.-Francisco Jareño Dotor. 
8.-Alfonso Castaño R-Rabadán. 
9.-Alfonso Santos Olmo Ortega. 
10.-Patrocinio Sevilla Guerrero. 
11.-Petra Almarcha Araque. 
12.-Juan Bautista Serrano Romero de Avila. 
13.-Gonzalo Parra Romero de Avila. 
14.-Antonio Ortiz Bueno. 
15.-Rosa Angélica López-Tercero López. 
16.-Deogracias Martín Albo Maroto. 
17.-María José Mateos Aparicio Antequera. 
Sobre la integración de independientes en la lista se indicó 

que sólo figura Luis Díaz Cacho, mientras que el programa, 
que será de continuidad pero con novedades, será elaborado 
por Ejecutiva y candidatos, señalándose el optimismo existen
te de conseguir de nuevo la victoria al igual que en las anterio
res elecciones celebradas desde 1979. 

ADELANTÓ EL BORRADOR DEL 

PROGRAMA ELECTORAL 

El PP presentó el nº 1 de 
la revista Ojeada 
En enero era presentada la 

publicación "Ojeada" que 
edita el Partido Popular en 
clave de crítica a la gestión 
municipal. El número uno de 
la nueva revista fue presenta
do en rueda de prensa, y en el 
mismo se incluyen artículos 
escritos por los principales 
responsables de la Junta Lo
cal del PP, además de otras 
informaciones acerca de temas municipales. 

Por otro lado, en el encuentro con los medios, los 
populares criticaron las manifestaciones del alcalde, 
Nemesio de Lara, a raíz del pleno de los presupuestos. 
El portavoz municipal, Francisco Nieto, arremetió con
tra el primer edil indicando que "esconde la informa
ción a nuestro partido y sólo dice lo que a él le intere
sa". Entre otras cosas, apuntó que "la refinanciación de 
la deuda se ha hecho tarde" y que se "sigue derrochan
do el dinero público". 

Programa 

El presidente local, Francisco Luna, no afirmó pero 
tampoco negó que pudiera ser candidato a la alcaldía en 
las próximas elecciones, y sobre esos rumores apuntó 
"cualquiera de nosotros puede ser". Pero sí adelantó el 
denominado "borrador" del programa electoral que se 
basará en "austeridad, honradez, transparencia, trabajo 
y eficacia", incidiendo en la reducción de impuestos 
como uno de los pilares de economía en los que se 
basará el mensaje al electorado". 

La rueda de prensa sirvió asimismo para leer un 
manifiesto de repulsa del asesinato de Gregorio 
Ordóñez. 

Izquierda Unida, sólo rumores 
-~unque la dirección de Izquierda Unida en La Solana aún 

no ha querido desvelar nada oficial, GACETA ha podido saber 
que el que fuera número uno por esta coalición en las eleccio
nes municipales de 1987, Angel García-Catalán, se perfila 
como posible candidato a encabezar la lista de IU de cara a los 
comicios del 28-M. 

En el momento de redactar estas líneas (4 de marzo) aún no 
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está decidido el hombre fuerte pero el nombre de Angel García
Catalán sueña cada vez con más fuerza. 

Sin embargo, los dirigentes de la coalición Izquierda Unjda 
no aseguran nada, e incluso apuntan a otros posibles cabezas 
de lista como Manuel López, número dos hace cuatro años, o 
incluso la repetición de Fernando Carrascosa, al igual que en el 
91. 
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POR EL CONSEJERO DE BIENESTAR SOCIAL 

Inaugurado el Centro Social Polivalente y el Centro Ocupacional 

Una maratoniana visita del consejero 
de Bienestar Social de la Junta de Comu
nidades, Fidel Martínez, tenía lugar en la 
tarde del día 16 de febrero. El consejero, 
al que acompañaba el alcalde solanera y 
diversas autoridades, procedía en primer 
lugar a la inauguración oficial del Centro 
Ocupacional Virgen de Peñarroya, donde 
visitó detenidamente los diversos talleres 
del mismo. 

Posteriormente tuvo un encuentro con 
los medios de comunicación y con los 
niños de los talleres de Servicios Socia
les, siendo el principal tema tratado el de 
la Ley Regional de Solidaridad. Por parte 
de los niños asistentes se le entegó al 
consejero un pergamino con una serie de 
propuestas, promentiendo ponerlo en su 
despacho de Toledo. 

Seguidamente Fidel Martínez visitó e 
inauguró el nuevo Centro Social 

Polivalente, situado en los bajos del Ayun
tamiento, teniendo además un encuentro 
con diversas asociaciones juveniles. 

Este centro cuenta con las siguientes de
pendencias: 

Un despacho para la coordinadora; uno 
para la atención al público; dos para tra-

bajadoras sociales; uno para las dos 
educadoras de familia y el animador 

socio cultural; una sala de re
uniones; un aula polivalente, 
además de servicio, archivo y 
dependencias auxiliares. 

El centro estará atendido por 
tres asistentes sociales, dos edu
cadoras de fa-
milia , un 
animador so
cio cultural y 
un auxiliar ad
ministrativo. 

La construc-
ción de este 

centro ha contado con 
un presupuesto de 
diez millones de pe
setas, además de otros 
2.250.000 pesetas 
para dotación , todo 

ello procedente de 
la Consejería de 
Bienestar Social, 
además de la apor
tación municipal. 

La siguiente visi
ta del consejero fue 
al Hogar de la Ter
cera Edad, donde 
saludó a los socios 
del mismo, asistió 
a los ensayos de la 
murga de carnaval, 
Rondalla y grupo 
de baile, para tras
ladarse al Centro 
Cultural Don 
Diego, donde se di
rigió a integrantes 

de diversos cursos y asociaciones para 
tratar el tema de la Ley de Solidaridad 
Regional, que fue calificada por él como 
de gran importancia para los más necesi
tados, agradeciendo al alcalde solanera 
la colaboración prestada en su elabora
ción como coordinador de Bienestar So
cial de las Cortes de Castilla La Mancha. 

CERVEZA MAHOU 
ESPUMOSOS GONZALEZ 

TFNO. 926 / 61 04 64 - MANZANARES 
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San Antón: la cita con 
los animales 

Organizado por la parroquia de Santa 
Catalina y la Peña El Caballo se celebra
ron los actos en honor a San Antón. La 
lumbre, chocolate y roscón, procesión, 
misa y bendición de animales en el patio 
de la ermita. Para el próximo año se 
anuncian novedades y un mayor auge de 
esta fiesta. 

San Sebastián: 
tradicionales actos 

Con mucha participación en todos los 
actos y cultos tuvo lugar la festividad de 
San Sebastián. El 19 de enero el rosario, 
la lumbre y el tradicional zurra convo
caron a gran número de personas , mien
tras que al día siguiente y después de la 
misa en su ermita tuvo lugar la proce
sión por las calles de su barriada, en la 
que acompañó como es costumbre la 
Banda de Cometas y Tambores de la 
propia cofradía. 
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Ha sido noticia 

Clausurados dos cursos 
de cuero y viverismo 

La viceconsejera de la Mujer, Charo 
Tapia, asistía el 22 de diciembre a la 
clausura de dos cursos de Formación 
Ocupacional, uno de textil y cuero para 
nueve mujeres y otro de viverismo para 
nueve mujeres y un hombre. En su inter
vención Charo Tapia destacó la impor
tancia que para la mujer del siglo XXI 
tendrá el estar formada para poder acce
der a cualquier puesto de la sociedad en 
igualdad de condiciones con el hombre. 

Clausura del 
módulo de jardinería 

Las seis alumnas del módulo de Jardi
nería de la Escuela Taller Plaza de Toros 
recibían sus diplomas en un acto al 
cumpli rse el año previsto para su 
aprend izaje. La zona ha sido 
ajard inada con especies autóctonas, 
dejando igualmente otros espacios 
libres para paseos o juegos infantiles. 

Los estudiantes 
secundaron la huelga en 

su totalidad 
La huelga que a nivel nacional con

vocó el Sindicato de Estudiantes para 
reivindicar una serie de puntos, contó 
en La Solana con la participación de 
la totalidad de los alumnos del Institu
to de Enseñanza Media Modesto Na
varro, quienes lo habían acordado 
mayoritariamente en la asamblea de 
días anteriores. 

El portavoz de los estudiantes 
solaneros, José Ramón Marín Nieto, 
mostraba su satisfacción por el éxito 
conseguido, mientras que las cifras 
que facilitaba el director del centro 
Jesús Labajo señalaban que tan sólo 
3 de los 365 alumnos acudieron en la 
mañana del día de la huelga, pero 
que ante la respuesta del resto de 
compañeros se reintegraron a clase. 

Curso de Geriatría 
para 33 alumnas 

A lo largo de dos meses 33 alumnas 
asistirán a un curso de geriatría, con
tando además las alumnas a la termi
nación con un contrato de seis meses 
para atender domiciliriamente a di
versas personas, sobre todo ancia
nas, que lo necesiten. 

Aumentan los 
donantes de sangre 

En la tarde noche del 21 de diciembre 
se realizaba en el Centro de Salud una 
nueva extracción de sangre. Según infor
mó a GACETA la presidente local de la 
Hermandad Remedios Romero de Avila, 
en esta ocasión han sido un total de 116 
las extracciones realizadas, lo que supo
ne 52,2 litros de sangre, al donar cada 
persona 0,450 e.e. Siete personas no 
pudieron donar, por diversos problemas 
y en esta ocasión hubo 15 nuevos do
nantes. 

La autoestima en la mujer 
Las integrantes de la Asociación de 

Mujeres reiniciaban sus actividades en la 
tarde del 26 de enero, con una charla
coloquio en el Centro Cultural Don Diego 
en la que se trató el tema de la "Autoestima 
en la mujer" a cargo de la psicóloga Asun
ción Parra, quien por medio de juegos 
animó a las asitentes a diversas técnicas 
relacionadas con el tema. 
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Carnaval: colorido, 
La animación y la participación han sido la nota domi

nante del Carnaval solanera, aunque el frío como en la 
mayor parte de los carnavales ha influido en el lucimien
to de los disfraces preparados a conciencia. 

Los actos se iniciaron en la tarde del jueves 23 de 
febrero con el concurso de viejas y dulces, celebrado en 
la Universidad Popular, que contó con 35 participantes, 
logrando los tres primeros puestos Petra Ruiz Peinado, 
María Palacios y 
María López de la 
Reina, con un 
accesitt para 
Alfonsa Rodríguez. 

El pregón, cele
brado el sábado en 
el Cine Cervantes, 
contó con gran 
asistencia de públi
co. Se nombró 
carnavalero a An
gel Fernández, 
mientras que Al
fonso Moreno de la 
Peña Los Genares 
pronunciaba el pre
gón. La interven
ción de "Los 
Macaos" con sus 
coplillas "gregoria
nas" y los "Penapo-
co" con el programa de Antena 3 
"Lo que necesitas es amor", así 
como la Peña flamenca El Polaco, 
llenaron de colorido el acto. 

Las murgas llenaron la tarde del 
domingo y en una ocasión más "Los 
Camareros" lograban triunfar en la 
categoría general, mientras que "los 
pequeños camareros" se alzaban 
con el primer puesto en la infantil. 

El lunes llegaba el desfile de ca
rrozas, disfraces y máscaras, la tra
dicional cabalgata o desfile, con 
premios para cuatro categorías. En 
la de carrozas se imponía la peña 
"Pizca Más Pizca Menos" con su 
"Imperio Chino", seguido por la · 
peña "Tatachín" y su "Iluminación 
de carnaval" y en tercer lugar 
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participación y frío 
"Quebrantahuesos" con "México". 

Por lo que se refiere al resto de 
categorías señalar que en la de más 
de diez personas ganaba "Los 
mondadientes de montería en el Ce
rro Gordo", en la de 3 a 9 personas 
"Los dormilones" y finalmente en 
individual y pareja se imponía "El 
baño ... María". 

La mañana del martes contó con el 
tradicional concurso de gachas, en su 
IV edición, en la que consiguió el 
primer premio el grupo de Manuel 
Parra, mientras que por la tarde los 
mil doscientos niños inscritos pusie
ron el colorido en las calles solaneras. 

En entierro de la sardina, así como 
el concurso de "moje vendimiador" 
y la entrega de premios a los ganado
res, en el domingo de Piñata, cerra
ron el Carnaval solanera de este año. 
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SUCESOS 
Hurtaba en el 

mercado 
Una señora de 60 años, vecina de 

Membrilla, que responde a las iniciales 
B.J.B. fue sorprendida por la Policía Lo
cal en el mercado municipal cuando había 
sustraido diversos objetos de los puestos del 
Mercadillo, pasando a disposición del Juzga
do. Al parecer estas actuaciones son habitua
les en esta mujer en diversos mercados de las 
poblaciones cercanas. 

Rompen el cristal 
en Armería 
Chaparro 

Unos individuos rompieron con una 
piedra el cristal de Armería Chapano, 
situada en la A venida de la Constitución. 

Nochebuena 
tranquila 

Los contenedores volcados en algunos 
puntos de la población y algunas señales 
dobladas en la calle Emilio Nieto, han 
sido los actos que protagonizaron los 
gambenos en la Nochebuena, fechas en 
las que suelen realizarse esta serie de 
actos por personas que no entienden el 
sentido de ese día. 

Un robo y dos 
intentos 

En la noche del 28 de diciembre se 
produjeron un robo y dos intentos. Tras 
forzar el ciene del Bar Diego, en la calle 
Concepción, se llevaron el dinero de una 
máquina, así como el de otra registrado
ra y otros destinado a cambio. Por otro 
lado tras romper un cristal de la calle 
Feria se introdujeron en la farmacia 
Suárez, pero al sonar la alarma tuvieron 
que abandonar el local, intentando 
igualmente asaltar el Bar Chatos en la calle 
Pilas, pero no lograron penetrar en el local. 
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Vuelca con 22.000 kilos 
de naranjas 

Un camión cargado con 22.000 ki
los de naranjas volcó sobre las diez 
de la mañana del pasado 17 de fe
brero en la curva de la Estación de 
Autobuses de La Solana. Es posible 
que el espectacular accidente se pro
dujera por lo cerrado de esa curva y 
el peso de la carga que llevaba el 
camión, ya que su conductor, Fran-

Asaltan los cepillos 
de las iglesias 

En la tarde del 30 de diciembre en la 
parroquia de Santa Catalina fueron sor
prendidos varios adolescentes cuando ha
bían forzado varios cepillos. 

En la mañana del 5 de enero los directi
vos de la cofradía de la Vera Cruz y 
Virgen de la Esperanza comprobaron 
cómo habían forzado igualmente los cepi
llos que tienen en la capilla del Cristo del 
Amor, llevándose el dinero que contenían. 

cisco Muñoz, declaró a GACETA 
que "la velocidad era la conecta". 

El camión, que cubría el trayecto 
Lepe-Castellón, permaneció volca
do hasta que pudo ser levantado en 
la tarde-noche de aquel mismo día. 
Por fortuna, no hubo desgracias per
sonales, ni siquiera daños materiales 
de consideración. 

Detenidos en el 
Mesón Los Arcos 

La Policía Local detuvo a la 1.30 
de la madrugada del miércoles 11 
de enero a dos jóvenes que pre
suntamente habían desvalijado las 
máquinas de recreativos de Me
són Los Arcos . Los dos jóvenes 
son vecinos de La Solana, y con
cretamente IR.A.SO de 22 años y 
M .M.B, de 23, a los que se les 
encontró una cantidad de dinero 
de 106.205 pesetas. 
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Otros sucesos del mes de enero 

A través de la Policía Local se ha tenido conocimiento 
de otros sucesos a lo largo del mes de enero. El día 11 
ardía un contenedor en la calle San Juan, al parecer por 
haberse depositado cenizas en su interior. El 18 el pro
pietario del estanco de la calle Emilio Nieto denunciaba 
el timo de una cantidad aproximada de 30.000 pesetas en 
tabaco, por un individuo que se presentó pidiendo tabaco para 
un establecimiento hostelero concreto. 

Otro vecino de 62 años denunció haber desaparecido de un 
armario de su domicilio, el 20 de este mes, la cantidad de 
950 .000 pesetas que tenía guardadas sin que existieran signos 
de violencia. Donde sí los hubo fue en el Mesón Los Arcos en 
el que nuevamente entraban los "cacos" en la noche del 24 , 
forzando nuevamente las ventanas y desvalijando diversas 
máquinas del interior de este local , frecuentemente visitado 
en los últimos días por los amigos de lo ajeno. 

En la tarde del día de San Sebastián un joven intentó engañar al 
director de la Banda Municipal de Música, al indicarle que alguien le 
buscaba fuera de la academia. Al regresar se encontró que el "joven'' 
había rebuscado en el local registrándole incluso en el vestuario. 

Por otro lado en la noche del 23 de enero era violentada la puerta de 
acceso al comercio de tejidos "Leño'', en la calle de la Carrera, 
llevándose cierta cantidad de dinero de la caja y prendas del establecimiento. 

Exhibicionista 

Un joven de 25 años, natural de Molins de Rey (Barcelona) 
era trasladado a las dependencias de la Policía Local en la 
mañana del lunes 30 de enero al haber exhibido sus aparatos 
genitales en diversos puntos de la población. Se trataba de un 
indigente que recorre diversos puntos de la provincia y fue 
denunciado por algunos vecinos. 

En febrero 
El primer fin de semana se saldaba con una reyerta en una 

discoteca con un herido atendido en los centros médicos, 
mientras que por otro lado la firma comercial Eco Juanito 
denunciaba la sustracción de dos extintores en el aparcamiento 
de su edificio de la calle Real. 

Asimismo el día 8 la Policía Local señalaba que habían 
recuperado dos ciclomotores que habían sido sustraídos a sus 
dueños en las calles Numancia y Carrera, siendo el autor un 
vecino de Membrilla. 

OTRAS NOTICIAS 

Huelga en el Instituto: paró 
el total de alumnos 

Dos han sido las convocatorias de huelga realizadas a nivel 
nacional a lo largo del mes de febrero por los alumnos de 
enseñanzas medias en toda España. En el Instituto Modesto 
Navarro la convocatoria realizada por el sindicato de Estudian
tes ha sido secundado en las dos ocasiones por la totalidad de 
los 365 alumnos que integran el mismo, según declaró a GA
CETA el representante del alumnado José Ramón Marín Nieto 
estaban muy satisfechos de la respuesta dada en las dos convo
catorias y añadía que las movilizaciones continuarían caso de 
no encontrar respuesta a sus reivindicaciones. 

Campaña contra el hambre: 
conseguidas 933.228 pesetas 

La campaña Manos Unidas contra el hambre ha resultado un 
éxito en la localidad. Desde los bocadillos en los colegios y en 
la Casa de la Iglesia, pasando por las cuestaciones en la calle, 
colectas en las iglesias y otra serie de actividades han dado un 
total de 933.228 pesetas, que irán destinadas a la promoción de 
una serie de máquinas en El Salvador con vistas a crear puestos 
de trabajo en aquel país americano, todo ello promovido por 
esta campaña dentro de lo organizado por el arciprestazgo 
Mancha Este al que pertenece La Solana. Nuevamnte los 
organizadores quieren agradecer la colaboración de los pana
deros en la donación de pan para los bocadillos. 

Primera boda que celebra el alcalde 

No es la primera boda civil que se celebra en La Solana, pero sí la 
primera que oficia el alcalde. Peñarroya Sánchez y Adrián Díaz Albo 
contraían matrimonio el sábado 25 de febrero en el auditorio del Don 
Diego y por expreso deseo de los novios oficiaba la ceremonia el 
alcalde solanero Nemesio de La.ra. Como era la primera vez que 
ocurría quede constancia de este hecho un tanto curioso, al que 
acudieron numerosos invitados. 

Nace ADEPA para proteger 
a los animales 

Volveremos con más detalle, pero ahora adelantar que en el mes de 
febrero ha nacido una r¡ueva asociación en La Solana, para defender a 
los animales y a las plantas ADEPA que cuenta como presidenta con 
Inmaculada Vilches y como vicepresidenta con Anselma Márquez. 
Y a son varios los socios que han decidido su apoyo a esta asociación 
que sobre todo quiere evitar el dolor y mal trato de los animales. 
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Vida Municipal 

Mª Rosa Meneses 

Con un total de cuatro puntos en el orden del día se 
desarrolló el último pleno de 1994. La reunión se inició 
aprobando el acta de la sesión anterior. Seguidamente se 
abordó el punto segundo. 
Escritos y Comunicacio
nes. Un escrito remitido 
por la Coordinadora de 
Servicios Sociales, pedía 
la concesión de subven
ciones a escolares para 
comprar su material do
cente. Todos los grupos 
estuvieron de acuerdo en 
conceder ayudas a un to
tal de 19 familias 
solaneras. La suma de es
tas subvenciones ascien
de a 98.315 pesetas . 

Acuerdos y subvenciones 

Acuerdo unánime, asimismo, en el llamado "Plan de 
Dinamización de la Biblioteca Municipal" para dotar al 
centro de un bibliotecario más. Se solicitará a la Consejetia 
una subvención para contratar a esta persona. 

Otro punto en el que todos los grupos mostraron su apoyo 
fue el de la adscripción a un programa sobre prevención 
contra la drogadicción, dirigido a escolares. El programa se 
prolongará hasta el 30 de julio de este año. En cuanto a la 
financiación, ésta se hará al 50% entre la Consejería de 
Sanidad y el Ayuntamiento de La Solana, que aportarán 
unas 841.000 pesetas cada uno. 

Asimismo, se hizo público en este pleno una subvención 
de la Consejetia de Educación y Cultura, que asciende a más 
de 4 millones de pesetas, para equipar la Casa de Cultura con 
230 butacas, mesas, sillas y mobiliario nuevo en general . 

Memorándum de la ADL 
La Agencia de Desarrollo Local (ADL) presentó su memo

ria sobre las actividades llevadas a cabo durante los últimos 
3 meses de 1994. Han sido un total de 49 proyectos los 
realizados durante este pasado año, con subvenciones a 
fondo perdido que ascienden a los 39 millones, así como 
otros préstamos y fondos propios. La inversión total fue de 
166 millones de pesetas. Para facilitar el estudio de este 
memorándum se acordó hacer copias para todos los grupos. 

A continuación se abordó el punto tercero del orden del 
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El último del 94 
día, en relación a la propuesta de un convenio de colabora
ción entre el Ayuntamiento solanero y la Federación Empre
sarial de Castilla-La Mancha de Economía Social. Se trata 
de una organización vinculada a sociedades, cooperativas y 
autónomos que no depende de la Administración. La Fede
ración quiere crear una oficina en la localidad, cuya sede 

sería cedida por el Ayun
tamiento y éste recibitia a 
cambio trabajos, diagnós
ticos de empresas que 
quieran instalarse en La 
Solana, apoyo industrial, 
etc. El trabajo de esta ofi
cina estaría evaluado por 
una Comisión del Ayun
tamiento, creada para tal 
efecto. Nemesio de Lara 
declaró durante el pleno 
que esta oficina setia fa
vorecedora "para apostar 

por el desarrollo de empresas en La Solana". 

Polémica final 
En el último punto, ruegos y preguntas, saltó la polémi

ca entre los grupos socialista y popular. El portavoz de 
este último lanzó al primero tres preguntas; la tercera de 
ellas no tenía más importancia que un malentendido 
verbal sobre si se dijo que se había convocado o no 
reunión con representantes del AMP A de C.P. ''El Santo". 

Las dos primeras preguntas estaban relacionadas con el juicio 
de las viviendas del "Campero" y la repetición de las pruebas 
físicas en el examen de la policía. Sobre las viviendas de ''El 
Campero" la respuesta fue que aún no se sabe la cantidad de 
indemnización concreta a pagar a los dos maestros que ganaron 
el juicio contra el Ayuntamiento. El grupo socialista se compro
metió a dar más detalles sobre el asunto en el próximo pleno. 

En cuanto a la repetición de las pruebas físicas para acceder a 
policía municipal, Agustín Ortega respondió que se accedió a la 
repetición de las mismas por la desventaja que conlleva realizar
las sobre tierra respecto a pista dura. Por este motivo se repitieron 
las pruebas en una calle asfaltada. Francisco Nieto señaló que las 
pruebas sólo se le repitieron a 4 personas un día después de la 
fecha oficial del examen; a las personas restantes no se le 
repitieron, a pesar de haberlas realizado en las mismas condicio
nes, por lo que levantaron un acta notarial contra este hecho. 
Agustín Ortega replicó que ninguna de estas 4 personas obtuvo la 
plaza por no superar las pruebas totalmente, lo que -según él
exenta de posibles sospechas al equipo de gobierno del Ayunta
miento. Para el PP, esto no ha quedado claro, según manifestó en 
el pleno su portavoz, Francisco Nieto. 
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Vida Municipal 

pLENooEL 17~ 1025 MILLONES DE PESETAS DE PRESUPUESTOS 

El PSOE votó a favor y el PP en contra 
La Corporación Municipal de La 

Solana aprobó con el voto a favor del 
Grupo Socialista y en contra del Gru
po Popular los presupuestos munici
pales del año 1995 que ascienden a 
1025 millones de pesetas, en el trans
curso de un pleno en el que tomó 
posesión de su cargo el nuevo conce
jal del PP, Julián Romero de A vila 
Marín. 

Los presupuestos no contaron con 
los votos de la oposición municipal 
al señalar su portavoz Francisco Nie
to que habían vuelto a carecer de 
información para estudiar los presu
puestos detenidamente en las diver
sas partidas así como el desglose de 
los presupuestos de patronatos muni
cipales, aparte de mostrarse contra
rios a determinados impuestos. 

Para el alcalde solanero, el socialis
ta Nemesio de Lara, no ha existido 
tal ocultación de datos, porque ade
más de la información que se ofrecía 
el grupo de la oposición no la había 
solicitado a lo largo de la celebración 
de la Comisión de Hacienda que dic
taminó los presupuestos, aparte de 
haber tenido la posibilidad de pedir 
en intervención los informes que hu
bieran creído convenientes. 

El presupuesto del año 1995 que 
ascienden a 1025 millones de pesetas 
dedican un 44% de los mismos a 
Gastos de Personal, 455 millones, a 
inversiones 201 millones (el 19,6%) 
y según declaró el alcalde en rueda 
de prensa posterior al pleno baja el 
endeudamiento municipal al 8,5% de 
los ingresos ordinarios y el 6,5% si 
se contemplan los ordinarios y ex
traordinarios. 

Destacó igualmente Nemesio de 
Lara que la aportación vecinal de La 
Solana en estos presupuestos es de 
376 millones, mientras que la que 
llega de otras administraciones supo
ne 648 millones, de cada 100 pesetas 

los solaneros 
aportan 36 y de 
otros sitios se re
cogen 64. 

Igualmente en la 
rueda de prensa 
posterior el por
ta voz popular 
acusó al equipo 
de gobierno de no 
haber contempla
do en los presu
puestos ninguna 
partida para ad
quisición de te
rreno dedicado a 
polígono indus
trial, mientras 
que el alcalde se
ñalaba al respec
to que existe un 
medio que por el 
momento no 
piensa desvelar 
para procurar ese 
terreno sin costo 
alguno para el 
municipio. 

Los populares 
se quejan igual- El nuevo concejal del P.P. jura su cargo. 
mente de la subi-
da de los impuestos, así como de la 
posibilidad de un catastrazo una vez 
pasen las elecciones, mientras que 
para el alcalde el debate de los presu
puestos había sido decepcionante al 
no haberse presentado alternativa al
guna por parte de la oposición y ha
berse limitado simplemente a la ex
posición de su negativa aduciendo 
falta de información. 

Además de aprobar el acta de la 
sesión anterior se adoptaron otros 
acuerdos como la propuesta de reso-
1 ución del Tribunal de Valoración del 
concurso ordinario para proveer la 
plaza de Interventor, considerándose 
que ninguno de los dos aspirantes 

tenían puntuación suficiente, abste
niéndose en ese apartado el PP, al 
considerar que la puntuación que se 
había puesto era demasiado alta. 

En otro apartado se aprobó la plan
tilla municipal para 1995 que suma 
un total de 113 personas entre fun
cionarios, laborales fijos y eventua
les, conociéndose diversos escritos y 
comunicaciones como la de conce
sión de la subvención del Plan Con
certado de empleo para 78 personas 
por un importe superior a los 30 mi
llones de pesetas y la concesión de 
dos millones de pesetas para la Es
cuela Municipal de Música. 
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Vida M unicipal 

~~~~~· UNANIMIDAD EN NUEVE DE LOS DIEZ PUNTOS 

Casi cinco millones para iluminar Santa Catalina 

Con la presencia de 16 
concejales (11 de los 12 del 
PSOE y 5 del PP) celebró 
una sesión extraordinaria el 
Pleno Municipal en la sala 
de Comisiones del Ayunta
miento y según indicaba el 
alcalde en el inicio, proba
blemente la última que ten
dría lugar antes de la 
inaguración del nuevo salón 
de Plenos. 

La nota destacada de la se
sión ha sido en este caso la 
ausencia de polémica y de
bate, fueron aprobados por 
unanimidad nueve de los diez 
puntos del orden del día y el 
que no lo fue por acuerdo no 
daba para la polémica. Torre de Santa Catalina 

En el apartado de comunicaciones 
se tuvo la información sobre las ba
ses que regirían el concurso para que 
las empresas que lo deseen puedan 
presentar sus presupuestos al alum
brado de la torre e Iglesia de Santa 
Catalina. La obra estará subvencio
nada por la Consejería de Industria 
de la Junta de Comunidades de 
Castilla La Mancha y su importe es 
de 4.782.840 pesetas . 

Igualmente se acordó solicitar una 
serie de convenios para dar trabajo a 
las personas que lo demanden. El 
primero de los solicitados es de 
INEM-Zonas deprimidas para 60 tra
bajadores peones y 10 oficiales por 
un importe total de 25.230.000 pese
tas para mano de obra y 12 millones 
para material, abonado esto último 
por el Ayuntamiento, con destino a 
la tercera fase de encintado y 
pavimentación de aceras del polígono 
A, para tres meses. 

Otros dos convenios son del pro
grama de Inserción, el primero para 
la instalación en terrenos de la calle 
Juan de la Cierva, la Casa del Niño, 
con destino a los programas de Bien
estar Social. Acogerá a 36 peones y 
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tres monitores, mientras que el se
gundo es para 12 peones y un monitor 
y con destino a mantenimiento de 
edificios municipales, siendo el cos
te total de 42.932.000 pesetas, estos 
dos convenios por un periodo de seis 
meses . 

Por unanimidad se aprobó igual
mente la moción del PP, que defen
dió su portavoz, para que se conde
nara el atentado y muerte del políti
co vasco Gregorio Ordónez, unién
dose a la petición el resto de la Cor
poración en su condena de la violen-
cia. 

La unanimidad se rompía en el pun
to quinto, concertación de préstamo 
con el Bando de Crédito Local por 
65 millones de pesetas, al considerar 
el PP que en su día había votado en 
contra del mismo en el Pleno de los 
presupuestos. 

Por otro lado se aprobó sin ningún 
problema la instalación de nuevos 
contenedores de vidrio, así como 
otros para papel en diversos puntos 
de la población, mientras que se ha
cía lo mismo con el pliego de condi
ciones para la concesión del bar y 

mantemiento de la Estación de Au
tobuses, así como la contratac ión con 
Asepeyo de una póliza de seguros de 
accidente de trabajo para el personal 
municipal. 

No hubo tampoco problemas en la 
aprobación del acta de la sesión an
terior, mientras que se dejaba pen
diente para otro pleno la aprobación 
del presupuesto del Patronato Muni
cipal de Deportes, teniéndose cono
cimiento de la celebración de elec
ciones sindicales en el Ayuntamien
to y una rectificación sobre recibos 
de instalación de agua en la A venida 
de la Constitución. 

COMENZÓ A 
FUNCIONAR LA 

OCTAVA FASE DE 

ALUMBRADO 

350 nuevos 
puntos de luz 

Un total de 350 nuevos puntos de 
luz entraban en funcionamiento en 
la noche del 21 de febrero dentro 
de la octava fase de alumbrado de 
la población, realizada por el Plan 
Provincial de Obras y Servicios de 
la Diputación. El importe de la obra 
ha sido de 21.431.349 pesetas, de 
los cuales el Ayuntamiento ha apor
tado el treinta y cinco por ciento, 
mientras que el resto ha corrido a 
cargo de la Diputación Provincial 
de Ciudad Real. 

Las lámparas que se han instala
do son de vapor de sodio, de 35 
vatios, renovándose la red en 8.750 
metros que cuentan con 5 nuevos 
cuadros instalados. Desde que en 
el año 1985 se iniciaba la primera 
de las fases se ha renovado 59.000 
metros de red en toda la población, 
instalándose igualmente un total de 
2.488puntos de luz y 26 cuadros 
para otras tantas zonas 
automatizadas. 
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Vida Municipal 

Nuevas pescaderías en el Mercado Municipal 

En la mañana del 20 de diciembre eran inauguradas las 
nuevas pescaderías del Mercado Municipal, que ha con
tado con un presupuesto de CINCO millones de pesetas y 

Banderas a media asta por 
Gregorio Ordóñez 

Las banderas del Ayuntamiento solanera, la de España, de 
Castilla-La Mancha y la de La Solana, permanecieron a media 
asta durante tres días , con motivo del asesinato del dirigente 
del PP en el País Vasco ,Gregorio Ordóñez. 

Igualmente el alcalde Nemesio de Lara hizo pública la con
dena que a la Corporación Municipal le merecía tal asesinato, 
solidarizándose con el PP y con los familiares del fallecido. 

ELECCIONES SINDICALES 

CC.00 gana las de funcionariffi 
del Ayuntamiento 

O .os delegados para Comisiones Obreras y uno para 
UGT han sido los resultados de las elecciones para fun
cionarios celebradas en el Ayuntamiento el jueves 8 de 
febrero, mientras que la única candidatura de las tres que 
se presentaban que no obtenía representación era la CSIF, 
que precisamente había obtenido los tres delegados en las 
anteriores elecciones. 

Votó el censo completo, es decir, los 44 funcionarios, 
siendo el candidato más votado Agustín Pacheco (CC.00) 
con 24 votos, seguido de Gregario Vera (CC.00) con 17 
votos y en tercera posición Julián Jaime (UGT) con 15 votos. 

han sido remodeladas en un periodo de dos meses y 
medio. Siete son los establecimientos con que cuenta 
este departamento, que se inauguraba en vísperas de la Navidad. 

El 1 de febrero ,,. 
COMENZO EL CONVENIO 
DE PLAN CONCERTADO 

Será dffitinado a vías urbanas y 
eliminación de barreras 

Un total de' 38 trabajadores iniciaban el primero 
de febrero un convenio dentro del Plan Concerta
do de empleo de la Junta de Comunidades de 
Castilla, La Mancha, con una duración de tres 
meses, trabijando de lunes a viernes con un total 
de seis horas diarias, siendo la retribución de 
93.000 pesetas mensuales. 

El convenio se destina a realizar tra~ajos en 
'Urbanización de vías públicas y eliminación de' 
barreras, empleándose ocho 0ficiales, ocho ayu
dantes y 22 .peones. , 

En urbanización los trabajos .~e centr~ en el 
tranio urbano dela carretera de Iiifantes, así como 
·en el polígono A, mientras que en eliminación de 
barreras se instala el ascensor de la Casa de Cul
tura".. universidad Popular, elhninación de bordi
llos en lugares céntricos cercanos a la 'Plaza de 
Canalejas, y en :qiedio ambiente. diversas obras en, 
el camin,o d~. Toledo y p~arque d~. la yeguilla,.. 
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Economía 
FECMES Y AYUNTAMIENTO FIRMAN UN CONVENIO DE COLABORACIÓN 

La Solana, primer centro comarcal de emp~ 

Paulino Sánchez 

La FECMES (Federación de Em
presas de Economía Social de Castilla 
La Mancha) y el Ayuntamiento de 
La Solana firmaron un convenio de 
colaboración mutua en la mañana del 
lunes 6 de febrero, por medio del 
cual este organismo de empresas de 
economía social ubicará en nuestra 
localidad una oficina de zona para 
asesoramiento de este tipo de empre
sas. 

El convenio se firmó por parte de la 
FECMES por su presidente Gerardo 
Urchaga y por el Ayuntamiento el 
alcalde de La Solana, y aunque 
incialmente tiene el periodo de un 
año es prorrogable, comprometién
dose ambas partes a realizar una se
rie de iniciativas tendentes a la pro
moción económica y laboral de La 
Solana, con una serie de apartados 
concretos. 

Finalizada la firma del convenio los 
representantes de los dos organismos 
realizaron una serie de declaracio
nes, señalando el alcalde solanera que 
"hacía unos días se habían presenta
do las iniciativas que se han gestio
nado por la ADL en materia de em
pleo, sobre todo para autónomos, la 
colaboración en programas europeos 
y de agricultura", refiriéndose a las 
prestaciones que ofrecerá FECMES 
en la localidad a cambio de la cesión 
del local. 

Nemesio de Lara concretaba los 
apartados en los que se centrará la 
parte de FECMES "apoyará a través 
de la elaboración de planes de viabi
lidad, favoreciendo la gestión, 
incentivando, motivando a cualquier 
iniciativa empresarial, bien a través 
de PYMES o cualquier otra iniciati
va de economía social, SAL o Coo
perativas de Trabajo Asociado", aun-
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Firma de un contrato pionero en la región. 

que el alcalde pedía que desde la 
iniciativa privada se apoyara este es
fuerzo que se presenta desde un con
venio de estas características. 

Suelo industrial: habrá Polígono 
Otro de los temas que abordó el 

alcalde solanera fue el del suelo in
dustrial, recordando la problemática 
existente en ese apartado por el con
tencioso que actualmente existe en 
los Tribunales con unos vecinos, aun
que resaltó el esfuerzo que siempre 
ha realizado el municipio cuando se 
le ha solicitado suelo de tipo indus
trial, aunque anunció que la Corpo
ración hará lo posible para que La 
Solana cuente con este servicio, por 
lo que anunció que el Ayuntamiento 
"promoverá un Polígono Industrial 
con su propio suelo". 

Necesidad de la viabilidad 
Añadía el presidente de los empre

sarios de Economía Social que desde 
su punto de vista "el déficit existente 
en muchas empresas es más de ges
tión que de financiación", insistien
do en la necesidad de los planes de 

viabilidad, así como en la reflotación 
de empresas, señalando igualmente 
que otros servicios que se van a reali
zar en La Solana son los de asesora
miento técnico, financiero, jurídico, 
marketing, recursos humanos y otras 
facetas difíciles de cubrir por las pe
queñas empresas. 

Textil: Plan de Agrupación 
Otro de los apartados empresariales 

en los cuáles está muy interesado 
FECMES es el del textil, indicando 
que el problema de muchas de estas 
empresas siempre consiste en la 
comercialización que, indicó, "se pue
de hacer a través de la agrupación de 
las mismas", añadiendo que "hay que 
ser capaces de crear un departamento 
en el cual se cree diseño y moda por 
una parte y por otra comercializar". 

La importancia del 
"vivero de empresas" 

Urchaga se mostró firmemente par
tidario de la creación de un vivero de 
empresas "sobre todo en los Ayunta
mientos de tamaño medio, para el 
desarrollo de industrias auxiliares, de 
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servicios o para las em
presas ya instaladas, por 
lo que pienso que es una 
aventura apasionante", 
destacando que "el gran 
desarrollo de la economía 
social y de la pequeña y 
mediana empresa está en 
el desarrollo local" ani
mando al Ayuntamiento 
para que lleve adelante 
ese vivero, forma de em
pleo más estable que in
cluso la presencia de 
grandes empresas multi
nacionales. 

LOSAL: Los pioneros 
Destacó igualmente Gerardo 

Urchaga que el primer convenio que 
se firma en la región es el de La 
Solana y se había elegido esta pobla
ción como centro de la zona porque 
estaban convencidos del futuro de la 
misma, poniendo como ejemplo la 
presencia de una empresa como Los 
Almendrillas (LOSAL). 

Igualmente Nemesio de Lara desta
có la labor llevada a cabo por los 

Economía 

trabajadores de LOSAL, en la que 
a base del esfuerzo y una serie de 
cursos de formación se había con
seguido unos resultados extraor
dinarios "con una situación de 
privilegio respecto a empresas 
que elaboran los mismos produc
tos que ellos". 

La oficina de FECMES en La 
Solana estará ubicada en la calle 
Mayorazgo, en las dependencias 
que hasta ahora han ocupado los 
Servicios Sociales del Ayuntamiento y 
las del Centro Asesor de la Mujer. 

FECMES agrupa a dos mil 
empr~ 

El presidente de FECMES Gerardo 
Urchaga señaló que la Federación 
aglutina a unas 2.000 empresas, coo
perativas y S.A. Laborales de toda 
Castilla-La Mancha, destacando 
igualmente lo que se pretende con 
este convenio, que es la creación de 
empresas a través de varios instru
mentos "la de garantizar una cierta 
viabilidad a determinados proyec
tos", añadiendo que frecuentemente 
.se puede observar cómo existen pro
yectos voluntaristas, con poca base 
empresarial, con poca viabilidad 
"que lo único que ocasionan es una 
ilusión en el proyecto y una frustra
dón a corto y medio plazo, que lo 

'r 

único que consigue es incrementar 
las deudas que ha contraído en su 
patrimonio personal las personas que 
acometen proyectos de este tipo". 

Para el presidente de FECMES lo 
que se debe hr¿icer es "analizar técni
amrente /.os proyectos y ver si hay una 
viabilidad, al margen de que luego es el 
liesgo empresarial el que debe sacar ade
!laQJe este tipo de e¡;npresas". Affad1 
Urchaga que tradicionalmente siempre se 
¡hadicho que un empre.salio es.un empren-

. ~r con fonnación y con dinero, noso
tros no es que tengamos dinero, pero creei 
·mosque si sabemos /.o que hay que hacer 
pdf:aintentar conseguir, el dinero·~ 
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Economía 

EN SU PRIMER AÑO DE ACTUACIÓN 

La Agencia de Desarrollo tramitó 
49 proyectos y 165 millones 

Un total de 165 millones de pese
tas en préstamos y subvenciones ha 
gestionado la Agencia de Desarrollo 
Local del Ayuntamiento de La Sola
na en el primer año de vida, según se 
indicó en la rueda de prensa celebra
da el día 9 de enero en la que se 
presentaron las actividades en una 
memoria explicativa. 

En la rueda de prensa intervino el 
alcalde solanera Nemesio de Lara, 
quien felicitó a los técnicos y al mis
mo tiempo mostró la satisfacción de 
la Corporación por el trabajo desa
rrollado en la Agencia, aunque seña
ló que a la oposición municipal no le 
había agradado el desarrollo de la 
Agencia. 

Por su parte, el director de la ADL 
Luis Díaz Cacho señalaba que ha
bían sido un total de 300 las consul
tas realizadas en la Agencia, 
tramitándose 49 proyectos, lo que 
había supuesto 34 millones en sub
venciones y 62 millones en présta
mos, con la creación de unos sesenta 
puestos de trabajo. 

Destacó igualmente Díaz Cacho el 
seguimiento que la Agencia estaba 
realizando del paro en la localidad, 
con una estadística desde el año 1986 
añadiendo datos que demostraban que 
en la primera fecha existían en la 
localidad 1.100 parados y en las esta
dísticas del pasado noviembre se re
ducían a 900. 

Antes de finalizar la rueda de pren
sa Nemesio de Larase congrqtuló de 
que La Solana fuera una población 
de las de menos índice de paro rela-
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Rueda de prensa de presentación de la memoria de la A.D.L. 

El Consejero de Agricultura recorre junto al Alcalde terrenos de forestación. 

Agricultura 

Igualmente el responsable de la Ofi
cina de Agricultura del Ayuntamien
to integrada en la ADL, Juan Anto
nio Muñoz Jimeno explicó las com
petencias de la Oficina, destacando 
algunas de las actividades desarro-

Inversión y cooper~tivisf1!p 

tivo, aunque señaló que sobre todo 
se debe. f11 esfuer,zo de los solaneras 
que buscan trabajo en cuaf,quier lugar, 
animándoles a que inviertan sus ahorros 

Hadas a lo largo del año, entre las que 
se encuentran la creación del servi
cio de guardería, forestación de te-
1Tenos del Legado Bustillo, cotos de 
caza municipal y tramitción de docu
mentación, así como muestras de pro
ductos agrarios y otras actividades. 

en la creación de cooperativas de trabajO 
poniendo, como ejemplo a "L~~ 
Alinedralillos '' comó exponente de lo que 
se puede hacer con el trabajo asociado. 
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Agricultura 

La Cooperativa Santa Catalina 
presentó sus nuevos vinos 

Cuatro nuevos vinos de la cosecha de 
1994 fueron presentados por la Coope
rativa Santa Catalina en la tarde del vier
nes 30 de diciembre, encontrándose pre
sentes diversas autoridades regionales, 
provinciales y locales, así como gran 
número de socios de la entidad. 

La presentación de los vinos corría a 
cargo del presidente de la Entidad 
Gregario Martín Zarco, quien señaló la 
ilusión de la Cooperativa desde hace cin
co años por conseguir unos vinos de 
calidad, indicando que el esfuerzo de los 
socios ha sido grande por lograr una 
reconversión y restructuración de las ins
talaciones para sacar adelante sus vinos 
en igualdad de oportunidades a los paí
ses de la Unión Europea. 

Por su parte el consejero de Agricultu
ra de la Junta de Comunidades Femando 
López Carrasco felicitó a la Cooperativa 
por sus instalaciones, a las que calificó 
como punteras en Europa, instándoles a 
presentar los vinos en cualquier lugar de 
Europa, ya que calidad suficiente tienen 
para competir en cualquier sitio, seña
lando que la calidad es la mejor carta de 
presentación de cualquier producto, ani
mando a los más de 600 socios de la 
entidad a seguir en esa línea. 

La familia "Los Galanes" sigue creciendo 

A la iaquierda, el consejero de 
agricultura, Fernando López 
Carrasco. Sobre estas líneas vinos de 
la cooperativa. 

-

"Aroma, sabor y cuerpo" 

Antes de proceder a la degusta
ción era el enólogo de la entidad 
quien ofrecía diversos datos sobre 

. los vinos que se presentaban "He
mos preparado, dijo, cuatro tipos 
de vino, blanco y rosado joven, 
son vinos secos, afrutados con un 
gran aroma, así como un sabor 
pleno y fresco". 

Se refirió igualmente al tinto "que 
es joven, de mucho cuerpo y gran 
color es Cencibel, igual que el Ro
sado, mientras que el blanco es 
Airén", añadiendo que se presen
taba por otro lado un vino 
semidulce Airén "que es igual en 
elaboración que el vino blanco 

. seco, añadiéndole un poco de mos
• to". 

Para finalizar la presentación se . 
'· -,'oz; 

ofrecía a todos los asistentes una 
degustación de estos nuevos vi
nos, con la presencia de numero
sos socios e invitados. 
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Agricultura 

INFORME 

1994: El año que menos llovió. 
E1 año 1994 ha pasado a la historia como uno de los menos 

lluviosos . La Solana no ha sido una excepción y los 204 litros 
recogidos son un claro ejemplo de lo que estamos comentando, 
incluso en un trimestre no se ha recogido ni un solo litro, como 
ha ocurrido a lo largo de los meses de junio, julio y agosto con 
cero en cuanto a precipitaciones. 

Los datos nos han sido facilitados por la Agencia Comarcal 
de Extensión Agraria, quien ha realizado un detenido segui
miento del pasado año, tanto en cuanto a lluvia como a clima
tología en líneas generales. 

El cuadro que reproducimos seguidamente nos ofrece deta
lladamente los datos mes a mes de este año 1994 en el que 
tanto se ha hablado de la lluvia y tan poco acto de presencia ha 
hecho este líquido tan necesario, que aunque no llega históri
camente en cantidades muy elevadas sí suele descargar sobre 

nuestra tierra unos 420 litros de media al año, o mejor dicho 
descargaba, porque el presente año ha sido menos de la mitad. 

Cuadro elaborado por la Agencia Comarcal de Extensión Agraria 

Mes .. '.!;<'; Temperaturas Má,xima Mínima Media IS1uvi.Wftítrog)·ib2 
' ' ' ~, '< '.," , " ',_,' ' ''i<> ';,; 

Enero 11 4° 
' 

o 3º 
' 

5 8º 
' 

42,5 
Febrero 14 5º 

' 
1 6º 
' 

8 1º 
' 

34,5 
Marzo 22,2º 5 9º 

' 
14,0º 3,5 

Abril 20 8º 
' 

4,4º 12 6º 
' 

24,0 
Mayo 26 2º 

' 
10 5º 

' 
18 4º 

' 
20,0 

Junio 34 Oº 
' 

15 5º 
' 

24,8º 0,0 
Julio 40 Oº 

' 
21 5º 

' 
30 7º 

' 
0,0 

Agosto 37,4º 19 5º 
' 

28 4º 
' 

0,0 
Septiembre 28 1º 

' 
12 Oº 

' 
20 1º 

' 
3,5 

Octubre 22,2º 10 3º 
' 

16 2º 
' 

39,5 
Noviembre 18 8º 

' 
6 6º 

' 
12,7° 31,5 

Diciembre 13,4º 1 5º 
' 

7 5º 
' 

5,0 

Media Total 24,1º 9 1º 
' 

16 6º 
' 

Total 204 

26 
Biblioteca Virtual de Castilla-La Mancha. Gaceta de La Solana. #125, 1/1995.



Agricultura 

Patricio Manzano, nuevo presidente local 
de Iniciativa Rural /JA 

Robos de aceituna 
Aclaración de 

los guardas rurales 

En la asamblea de Ini
ciativa Rural-Jóvenes 
Agricultores celebrada en 
el Centro Cultural Don 
Diego en la tarde del 24 
de diciembre se renova
ba la Junta Local de este 
Sindicato. A partir de 
ahora será el presidente 
de esta organización 
Patricio Manzano. 

Por su parte el presi
dente saliente Alfonso 
Marín informó a los afi
liados sobre diversos as
pectos agrícolas, entre 
ellos los que más le pre
ocupan como son los te
mas del agua y el vino, 
sobre todo por la polé
mica OCM. 

Los guardas del Patronato Legado 
Bustillo aclararon a los medios de 
comunicación diversos aspectos re
lacionados con el rumor que circuló 
en los últimos días del pasado año; 
relativos a una persona a la que los 
guardas, supuestamente, habíansor
prendido hurtando aceituna. Asamblea de ASAJA y AMFAR. 

Sí bien las denuncias sobre esos 
robos se habían producido, no era 
cierto que el aludido Patricio Man
zano había sido sorprendido hurtan
do, por lo que los guardas Antonio 
Mateos Aparicio y Gregoriq López 
Milla lo aclararon ante los ·medios 
de comunicación. 

Asistió la nueva presidenta 

Isaías Montoya 

Numerosos afiliados de Asaja, pertene
cientes a diversas localidades de la comar
ca se dieron cita en La Solana en la tarde 
del 21 de enero, para asistir a la asamblea 
en la que se informó de temas como la 
PAC, el Agua y los seguros agrarios. 

San Isidro estrenó presidente 

.La asamblea de la cofradía de San Isidro del sábado 28 de 
enero se preveía conflictiva, aunque luego no lo fue en su 
desarrollo. Entre los acuerdos adoptados en la misma se en
cuentra la de la nueva ubicación de la Romería del Santo que 
será en la conocida "Casa del Pajarero", unos tres kilómetros 
más allá del lugar donde se celebraba anteriormente, pero por 
el mismo camino del Chaparral. 

Igualmente la asamblea elegía nueva Junta Directiva, resul
tando elegido presidente Isaías Montoya, al haber obtenido su 
cadidatura 27 votos, mientras que la encabezada por Francisco 
Arroyo conseguía 21 y la de Eusebio Torrijos 19. 

Igualmente estuvieron presentes mu
jeres pertenecientes a la asociación 
AMFAR, presentándose a las afilia
das su nueva presidenta Lola Merino, 
que estuvo acompañada por otras di
rigentes de la misma. 
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Sociedad 
PARROQUIA DE SAN JUAN BAUTISTA DE LA CONCEPCIÓN 

Veinticinco años haciendo Iglesia 
Paulino Sánchez 

E1 14 de febrero de 1970 tomaba 
posesión el primer párroco de la se
gunda parroquia solanera, la del Beato 
Juan Bautista de la Concepción. A 
las siete de la tarde de ese sábado frío 
de hace 25 años La Solana era dividi
da en demarcaciones parroquiales. 
Hasta entonces la única parroquia 
existente era la de Santa Catalina. 

La nueva parroquia se ubicaba en el 
edificio del que fuera viejo convento 
de Trinitarios, fundado por el 
Reformador de la Orden, ahora San 
Juan Bautista, pero entonces todavía 
era Beato. 

El entonces arcipreste de 
Manzanares y párroco de la Asun
ción de Tomelloso Esaú de María 
Díaz Ramírez era el encargado de 
dar posesión al nuevo párroco Fran
cisco Jiménez González, quien se 
mantendría al frente de la parroquia 
a lo largo de diecisiete años, contan
do como coadjutor con el que ya ve
nía ejerciendo en la otra parroquia 
Zacarías Martín Gallego. 

La nueva parroquia prácticamente 
partía de cero, incluso el templo don
de se ubicaba tenía parte en ruinas, la 
zona donde actualmente se encuen
tra el altar mayor y además se hacía 
necesario construir un nuevo templo 
en la zona este de la parte de pobla
ción que le correspondía a la nueva 
parroquia, porque era necesario acer
car el templo a esa amplísima zona. 

Primeras obras 
Pero lo primero era antes y ese an

tes era el adecentar la Iglesia 
Parroquial. Había que cubrir la parte 
al descubierto y para ello la Junta 
Directiva de la cofradía de Jesús Res
catado y el nuevo párroco pusieron 
manos a la obra. Recurrieron a los 
hermanos, a las autoridades, al 
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Obispado y apenas un año después 
de la fundación era derribado el tabi
que construido en tiempos de post
guerra para dejar el templo como se 
encuentra en la actualidad y como 
era antes de su destrucción. 

No obstante fueron necesarios mu
chos esfuerzos, trabajos. Nació el 
Ofrecimiento a Nuestro Padre Jesús 
Rescatado en el año 1971 y con las 
135.000 pesetas logradas en el mis
mo se conseguían una importante 
ayuda para las obras. 

Luego vendrían los adornos, la ins
talación del retablo, imitación del que 
fuera destruido. En 1979 se recons
truía una parte, para concluirlo defi
nitivamente en 1987, siendo bende
cido en el mes de diciembre; llegó en 
los años ochenta la construcción de 
la Iglesia Filial de Santa María en el 
barrio del Parterre, bendecida el 1 de 
enero de 1982 y otra serie de refor
mas y mejoras. 

Sacerdotes 
La parroquia de San Juan Bautista 

ha contado desde su fundación con 
tres párrocos. El primero Francisco 
Jiménez González estuvo al frente de 
la misma desde la fundación el 14 de 

febrero de 1970 hasta el 19 de sep
tiembre de 1987. Contó como coad
jutores a lo largo de ese tiempo con 
Zacarías Martín Gallego como único 
coadjutor hasta que en julio de 1974 
toma posesión el segundo que es San
tiago Luengos Fernández. El prime
ro fallece en 1978 y hasta 1980 no 
toma posesión Aurelio Alañón, que 
permanece todavía en la parroquia. 

Otro nuevo coadjutor se une al equi
po sacerdotal en 1984, precisamente 
Luis Miguel Avilés que había sido 
ordenado en la Iglesia de Santa Ma
ría permanece dos años en la parro
quia, en septiembre de 1986 pasar 
durante otro año otro joven sacerdo
te Angel Herreros. 

El primer cambio de párroco llega 
en 1987, el 19 de septiembre toma 
posesión José Antonio Martín de la 
Sierra que permanece en el cargo has
ta el 31 de enero de 1991, fecha en la 
que es reemplazado por el actual ti
tular de la parroquia Esteban Molina. 
Los dos últimos párrocos han conta
do con un único coadjutor como es 
Aurelio Alañón. 

Han sido 25 años de parroquia, con 
numerosas obras materiales y espiri
tuales, para hacer posible la recons
trucción en unos casos y la construc
ción en otros de nuevos templos. 

MOVIMIENTO 
PARROQUIAL 

Como datos para la historia de 
este primer cuarto de siglo de vida 
parroquial diremos que en el mo
vimiento parroquial de San Juan 
Bautista de la Concepción han sido 
estos los bautismos, entierros y bo
das que se han celebrado: 

ENTIERROS: 1.107 
BODAS: 1.182 
BAUTIZOS: 2.818 
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Sociedad 

XXV AÑOS DE LA PARROQUIA DE SAN .JUAN BAUTISTA 

Celebraciones religiosas y charlas históricas 
Un tríduo predicado por el trinitario Padre Domingo Conesa 

ha servido para abrir la conmemoración de los 25 años de la 
parroquia de San Juan Bautista, continuando los actos con una 
misa concelebrada que presidía el primer párroco del templo 
Francisco Jiménez, siguiendo una conferencia sobre la historia 
del convento y parroquia, que corrió a cargo de Paulino Sánchez 
Delgado. 

Las celebraciones finalizaron el martes, fiesta del titular de la 
parroquia, con la celebración de una misa que presidía el 
Obispo de la Diócesis Rafael Torija quien concelebró con 
catorce sacerdotes. Todas las celebraciones han contado con la 
presencia de numerosos fieles. 

Misa del Sr. Obispo 

Sacerdotes y frailes sentados 

Cartel Anunciador 

Un momento de la Conferencia a cargo de Paulina Sánchez. 
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PRESENTADO EL DÍA DE SAN VALENTÍN 

''En mi nube de algodón'' libro de cartas 
de amor de Luis Díaz Cacho 

:La noche del día de 
los enamorados era 
elegida para presen
tar el libro "En mi 
nube de algodón" de 
Luis Díaz Cacho, un 
libro con diez cartas 
de amor que ha edi
tado el propio autor 
y que cuenta con un 
prólogo de Luis 
Romero de A vil a, 
mientras que los 
dibujos que lo ilus
tran son de la pin
tora Maruja Serra
no. 

' 
' 

Fueron los componentes de la 
Asociación de Mujeres las encar
gadas de presentar este primer li
bro de Luis Díaz Cacho, prepa
rando un decorado muy acorde 
con el día y tema. La presidenta 
Ramona Sánchez se encargó de 
la presentación, interviniendo 
posteriormente numerosas com
ponentes de la Asociación, con 

canciones y poemas, además de 
leer algunas de las cartas, al igual 
que hicieron los componentes del gru
po Pan de Trigo al que pertenece 
el autor, finalizando los actos con 
una invitación consistente en mistela 
y rosquillas. 

Luis Díaz Cacho agradeció a todos 
la acogida que ha tenido su primer 
libro, que ha dedicado a su madre y a 

Luis Romero de Avila, 
nuevo presidente de 

Pan de Trigo 
El grupo artístico y literario Pan de Trigo ha estrenado nuevo 

presidente, concretamente Luis Romero de A vi la sustituía el 
24 de enero al primer presidente de esta asociación Domingo 
Fernández Morales. 

La Junta Directiva de Pan de Trigo prácticamente queda 
integrada por los miembros que permanecía en la etapa ante
rior, ocupando el cargo de vicepresidente Isabel del Rey, 
secretaria Ramona Serrano Posadas y tesorero Luis Díaz Ca
cho. 

Según declaró el nuevo presidente prácticamente la línea a 
sequir en adelante por el grupo Pan de Trigo será la que estaba 
realizándose hasta la actualidad desde su fundación en el año 1989. 

su esposa, libro que pretende sea el 
primero de una larga serie que ten
drá continuidad con un segundo el 
próximo mes de septiembre. 

Según señala el autor esta, su pri
mera obra "no es solamente un libro 
de cartas de amor. Es un libro del 
amor y para el amor. Es un libro que 
encierra toda una filosofía de vida 
basada en el amor. .. " . 

Luis Romero de Ávila. 
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Salió ''Te vantos a poner verde'' 
En la tarde del 5 de enero aparecía el número O de 

la revista "Te vamos a poner verde", que edita la 
Asociación Ecologi sta Juna. En esta nueva publica
ción se tratan principalmente temas ecológicos y 
son numerosas las colaboraciones aparecidas en sus 
págin as, incluido un saludo de Alvaro Urquijo , in
tegrante de Los Secretos. 

El precio de la revista es de 200 pesetas el ejem
plar , destinándose el importe de la venta a la orga
nización "Médicos del Mundo" con vistas a la 
concienciación de ayuda al Tercer Mundo y de la 
ecología. Está en las intenciones de Juna editar la 
revista con carácter trimestral. 

Cantata de Navidad 
de los Evangélicos 

La Iglesia Evangélica de La Solana y la de Resurección y 
vida de Madrid organizaron el 14 de enero una cantata musical 
navideña con 50 voces cantando a la Ciudad de Luz. La 
actuación tuvo lugar en el auditorio del Don Diego. 

"El pirata Rascayú" en la 
entrega de premios 

infantiles 
Los componentes del grupo de teatro Momo escenificaron 

la obra "El pirata Rascayú" en el Centro Don Diego con 
motivo de la entrega de premios a los ganadores de los 
concursos infantiles navideños de literatura y tarjetas. 

Más de doscientos participantes en los concursos y lleno 
absoluto en la entrega de premios a los ganadores. 

Mesa redonda sobre 
• racismo e . . . ,,, 

1nm1grac1on 

La segunda mesa redonda de la Asociación 
Ernesto Guevara se celebró el sábado 28 de 
enero en el Don Diego. En la misma estuvieron 
presentes dos inmigrantes, uno peruano y otro 
marroquí, así como una abogada de SOS Racis
mo, analizándose a lo largo de la misma diver
sos aspectos de la problemática existente en 
nuestro país con la inmigración y el racismo. 
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Cultura 

Asamblea Provincial de Universidades Populares 
Contó con la presencia del secretario nacional Víctor Arrogante 

La Universidad Popular solanera fue 
el escenario de una reunión preparato
ria de la Asamblea Nacional de Univer
sidades Populares a celebrar en Palencia 
en febrero, asistiendo responsables de 
las UP de la provincia de Ciudad Real. 

Esta reunión contó con la asistencia 
del director de la Federación Española 
de Universidades Populares Víctor Arro
gante, quien destacó el trabajo que se 
está desarrollando en la UP de La Sola
na y asimismo la implantación de estos 
centros en la provincia y región , al con
tar Ciudad Real con 22 de ellas y Castilla 
La Mancha con 39 de las 128 existentes 
en España, lo que representa el 39% del 
total. 

Arrogante se refirió a la cantidad destinada 
por el Gobierno a las UP con cargo al 0,5% 
del IRPF, correspondiendo 168 millones, de 
los que 19 eran para la provincia de Ciudad 

Real y concretamente para La Solana TRES 
MILLONES Y MEDIO, destinados a la 
reinserción de jóvenes así como a una campa
ña de alfabetización de mujeres. 

El responsable de la Federación se mostró 

satisfecho con el grado de aceptación tenido 
por estos organismos orientados por las ideas 
de progreso y transformación social de la 
sociedad a través de la educación de los me
nos favorecidos. 

Festival de la peña El Polaco Teatro infantil en los 
Servicios Sociales 

A beneficio de la Asociación de Minusválidos se organizaba el 13 de 
enero un festival flamenco por la Peña El Polaco. Casi seis horas de 
actuaciones, rematadas con el titular de la Peña. Ex.ito artístico y al final un 
total de 129.900 pts. de recaudación, libres para los fines previstos. 

El taller de Teatro de los Servicios Sociales del Ayuntamiento que dirige 
Rosa Ladero, escenificó en la tarde del 13 de enero en el Don Diego la obra 
infantil "El abeto, la estrella y el viento", dentro del programa "Comunidad 
Escuela de Salud", con la participación de once chicas. 

Exposición de pintura de Juan D'Opazo 

Un total de 47 cuadros del pintor 
daimieleño Juan D'Opazo se han ex
puesto en el Centro Cultural Don Diego 
del 4 al 19 de febrero. Una exposición 
que era inaugurada por los alcaldes de 
La Solana y Daimiel. La exposición es
taba compuesta por 47 cuadros, con nu
merosos dibujos alusivos a temas rela
cionados con la guerra civil del 36. La 
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muestra ha sido muy visi
tada por numerosas perso
nas. 

La exposición ha estado 
organizada por el Area de 
Cultura del Ayuntamiento 
de La Solana, en colabora
ción con el Ayuntamiento 
de Daimiel. 
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Cultura 

DEL 24 DE MARZO AL 2 DE ABRIL 

XII Semana Regional de la Zarzuela 
La XII Semana Regional de la Zarzue

la, que se celebrará del 24 de marzo al 2 
de abril, estará dedicada al maestro tole
dano Jacinto Guerrero, autor de la parti
tura musical de "La Rosa del Azafrán". 
El autor de Ajofrín será recordado a tra
vés de una exposición conmemorativa y 
un monumento como homenaje al cente
nario de su nacimiento. 

El martes día 21 la Semana será pre
sentada a la prensa, y tras ella cantará el 
conocido tenor Miguel de Alonso. El 24 
tendrá lugar el acto de inaguración en el 
Teatro Cervantes, con la entrega de dis
tinciones, pregón y títulos que concede 
la Asociación Cultural "Amigos de la 
Zarzuela". 

Las actuaciones comienzan el sábado 
25 con "El Huésped del Sevillano", por 
la Compañía de Aficionados local, que 
también representará los días 26 y 30 

E~ción de Jesús 
Millán Cuevas 

Un total de treinta y ocho obras presen
tó en la Casa de Don Diego el pintor de 
Argamasilla de Alba Jesús Millán Cue
vas, quien precisamente inauguraba su 
exposición el viernes 24 de febrero. 

Millán había presentado sus cuadros en 
la localidad hace muchos años, en di
ciembre de 1972, presentando algunos 
de los cuadros de aquella época, aunque 
en esta ocasión son cuadros de distinto 
estilo, con unos marcos originales y una 
exposición que el pintor dedica al falle
cido poeta Vicente Cano. 

"La Rosa del 
Azafrán" y el 31 
" L u i s a 
Fernanda". Salvo 
cambios de últi
ma hora, uno de 
los responsables 
organizativos, 
Luis Romero de 
A vila, daba como 
"muy probable" 
la vuelta de la 
Compañía Lírica 
Española que el sábado 1 de abril pon
dría en escena "Los Gavilanes" y "La 
Corte del Faraón". 

Uno de los platos fuertes será la gala 
lírica preparada para la jornada de clau
sura del domingo 2, con actuaciones im
portantes como Josefina Arregui, Pedro 
Lavirgen, De Alonso, y Antonio Blan-

cas entre otros. 
No faltarán las Jornadas Infantiles, que 

este año cuentan con una importante no
vedad, cual es la puesta en esecena de 
"La Rosa del Azafrán" por escolares 
solaneros, incluido diálogos del libreto 
de Federico Romero. Sin duda, un reto 
interesante, difícil pero histórico a la vez. 

Lucía Bautista-Cerro presentó 
artes decorativas 

Del 7 al 15 de enero el patio de colum
nas del Centro Cultural Don Diego pre
sentó una serie de trabajos de artes deco
rativas de Lucía Bautista-Cerro, en el 
que se pudieron contemplar numerosas 
manualidades de todo tipo realizadas con 
diversas técnicas decorativas. 

IV Semana del Niño: numerosas 
actividades para los pequeños 

Organizado por el Area de Cultura del 
Ayuntamiento se ha celebrado del 20 al 
24 de febrero la IV Semana del Niño. 
Diversos actos han tenido lugar con este 
motivo. El primero de ellos se celebró en 
la tarde del primer día con una represen
tación teatral infantil, a cargo del grupo 
Cal Teatro que escenificó "Las hadas si 
tienen alas", mientras que la magia y el 
karaoke se daban cita en la tarde del 
miércoles con el mago Michel y el cine 
en la del viernes con la película "La 
señora Doubtfire", todos los actos cele-

brados en el Centro Cultural Don Diego. 
Igualmente a lo largo de estos días se 

celebró un campeonato de ajedrez infan
til, en el que se proclamó campeón Da
niel García Mascaraque. 

33 
Biblioteca Virtual de Castilla-La Mancha. Gaceta de La Solana. #125, 1/1995.



La Gaceta Deportiva 
SE ADJUDICÓ SU SEGUNDO CETRO EN EL NACIONAL DE CROSS POR CLUBES 

Antonio Serrano fue coronado 
en su tierra 

Aurelio Maroto 

''E J. Manchego de La Solana" volvió a 
ser grande; y esta vez en su tiena. Antonio 
Senano Sánchez fue coronado en su propio 
teneno después de proclamarse brillantemente 
campeón de España de cross en la modalidad 
de clubes en el circuito "La Guija" de Ciudad 
Real, el mismo escenario que otras veces fue 
esquivo. Pero Senano, con sus vistas puestas 
en el individual de quince días después, no 
pudo soportar los ánimos que le llegaban 
desde la cuerda del circuito y junto a su 
talante de ganador nato le hizo volar hacia 
el triunfo. 

Con esta victoria, el solanera demuestra 
que su estado de forma es excelente, que 
pase lo que pase en alguna carrera puntual, 
ha demostrado que posiblemente nos en
contremos ante el mejor atleta español en su 
distancia en estos momentos (a pesar de que 
nos pueda la pasión). Antes de la carrera 

decía "estoy bien, pero nunca se 
sabe cómo te van a responder las 
piernas al final " . Mientras se 
enfundaba su camiseta del Larios 
con el escudo de La Solana bajo 
su tirante derecho se hacía fotos 
con aficionados, firmaba autó
grafos , y pronto exclamó " lo 
siento pero esto va a comenzar". 

Al final, victoria clara y con 
autoridad cubriendo los 12 kiló
metros en 35 minutos y 15 se
gundos, tres por delante de 
Martín Fiz y seis sobre Alejan
dro Gómez. En la tiena de este 
último, Serrano cosechó su pri
mer título idéntico al del 19 de 
febrero. Con esta victoria no sólo 
demuestra su estado de gracia, 
sino que por ende salvó en cierto 
modo el prestigio del Larios, que 
sólo pudo ser quinto en la clasi
ficación general de clubes. 

Así opinaron 
En Ciudad Real hubo muchos solaneras, 

dos de ellos corrieron en el cross y otro 
atleta vio la prueba como atento espectador. 
Estas fueron sus reacciones tras la prueba. 
" Antonw Se"ano: "Ha sido muy durá., siem
pre estuve atento, el circuito ha sido muy 
bueno y al final, con el apoyo de la gente, 
'decidí atacar y no podía defraudar. La victo
ria es muy importante aunque la penq es que 
~e le siga dando más importancia a la prueba 
~ndividual, cuando esta es posiMeme'.fte más 
taura y disputada. Para mí és un dia muy 
Jeliz". 

Andrés 'Palaci<Js "Poli": "El inicio siem:: 
pre es malo hasta que te colocas, pero termi-

né bien dentro del esfuerzo. Aquí no hay, 
estrategia de equipo, el que más puede antes 
llega. Escuchaba por megafonía cómo iba la 
cabeza y creo que Antonio ha demostrado su 
categorí'b'. Estoy orgulloso". ! 

Joaquín Ve/asco: "Me encuentro emocio
nado por'la carrera que ha hecho Antonio. 
Ha sido inteligente, dejando la responsabili
dad a otros, esperando su oportunidad. Em;¡ 
pezó tirando José Ramón Moreno, luego 
Gq,mez y Fiz, y sobre todo el alavés sabía qué 
su opción era descolgar a Serrano. Pero 
Ay¡lonio q.guantó bien :y aprovechó su punta 
de''velocidad en un úlii~ repecho fabuloso. 
Ha sido im resionante". 

QUESERIA ARTESANAL 

" La Casota" 
EL MEJOR QUESO QUE USTED VA A ENCONTRAR 

Fabricante: JOSE ARAQUE CARRASCOSA e/ Madrid, 16 -Tel.: 63 20 20 - LA SOLANA 
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EL C.F. LA SOLANA, IMBATIDO EN LO QUE VA DE AÑO 

Récord para la ilusión 
Aurelio Maroto 

E1 pasado 26 de febrero , domin
go de carnaval, el C.F. La Solana 
igualaba su propio récord de 
imbatibilidad en Tercera División al
canzando con el empate en Azuqueca 
los 10 partidos consecutivos sin co
nocer la derrota. La racha es cierta
mente excelente, no ya mantenerse 
invicto en 1995, sino porque esa re
cuperación arrancó el 13 de noviem
bre del año pasado en Pedro Muñoz; 
desde entonces, La Solana sólo ha 
perdido un partido. El caso es que la 
afición comienza a ver como algo 
habitual la todavía escasa pero importante cuenta de positivos, y 
sobre todo comienza a soñar. 

Que el equipo vive un momento dulce es algo irrebatible. Sin 
embargo, cada buena o mala racha trae consigo reflexiones; en 
este caso, tal momento ha traído aparejada una espectacular 
sequía goleadora, que ha dado a los amarillos un gran rendimien
to. Con sólo cuatro goles a favor y dos en contra La Solana ha 
cosechado ocho puntos, con la particularidad que hasta el empate 
en Azuqueca, Nino había permanecido cuatro partidos sin enca
jar un gol. 

Mentalidad 
Valgan estas cosideraciones para recordar que la Junta Directi

va tuvo la fortuna de acertar cuando decidió remodelar la plantilla 
a principios de noviembre. Aún así, y aunque tácticamente las 
cosas hayan cambiado algo, la culpa principal de la recuperación 
está en la mentalidad de un equipo que encontró la ayuda necesa
ria para salir del atolladero en partidos claves. A partir de esa 
pizca de suerte tan necesaria en el fútbol, sólo era cuestión de que 
los jugadores pusieran el resto del esfuerzo. 

Otro dato importante es el hecho de haber seguido la racha a 
pesar de tener enfrente a los mejores equipos del grupo, cuales 
son el Villarrobledo, At. Tomelloso o el triunfo ya casi tradicional 
en Manzanares. Incluso es importante destacar la capacidad de 
autosuficiencia en partidos en los que había varias bajas. En este 
sentido, el banquillo ha funcionado. 

, , 

Füiici<ina ~ 

Cuando Jna Junta Directiva decide coger el toro por los 
, uernos y el ensayo le sale bien porque, naturalmente, los 
fúgadores hgn dado la respuesta a una remodelacíón, pero 
P,demás consigue mantener sus compromisos económicos, po
'r:as críticas puede recibir desde un punto de vista genérico, y 
rcaso sepueden discutir temas menores. Ahora, el equipo va 
píen y a la gente se le paga f demás, se mantiene una media de 
'cinco a seis jugadores locales que son titulares cada domingo. 
ksí de dulces parecen ir las cosas, aunque sólo los directivos 
~aben el trabajo que requiere ofnxer una imagen tal. De 
tnomento, y mientras no se demuestre lo contrarío, de puertas 
~ar9 afuera es evidente que el club funciona. 

- - Los diez que igualan el récord de 
imbatibilidad de la temporada 92-93 

La Solana 1 - Guadalajara O 
Villacañas 1 - La Solana 2 
La Solana O - Campillo O 
Los Y ébenes O - La Solana 4 
La Solana 1 - Yuncos 1 
Villarrobledo 1 - La Solana 1 
La Solana 1 - At. Tomelloso O 
Manzanares O - La Solana 1 
La Solana O - Almagro O 
Azuqueca O - La Solana O. 

*TARTAS *PASTAS DE TE 
r 

* PASTELES * BOLLERIA 
*POSTRES *BOMBONES Y REGALOS 

Ancha, 10 .. Tfno.: 63 48 52 .. LA SOLANA 
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Aurelio Maroto 

E1 Talleres Caramba consiguió fi
nalmente cantar el alirón en el XV Cam
peonato Local de Fútbol Aficionado in
cluso antes de la última jornada, merced 
sobre todo al tropiezo del Veteranos en el 
penúltimo partido. Los naranjas consi
guen de esta manera quitarse la espina del 
último torneo de fútbol-sala en el que 
perdió el primer puesto en los últimos 
partidos. 

La Primera División ha sido este año de 
las más disputadas que se recuerdan, con 
varios equipos que han luchado en un 
pañuelo hasta el final. Durante los 18 
partidos disputados por cada uno de los 1 O 
"primeras" han existido alternativas en 
cabeza. Peñarroya, Los Pepotes, Vetera
nos y Caramba han compartido el lidera
to, y un quinto equipo, el Porvenir Salam, 
ha pennanecido siempre al acecho y al 
final se coló cuarto. El Bar Diego ha 
permanecido en la zona cómoda, mien
tras que la lucha por la promoción la han 
mantenido Ramo y Cobetes. El Peña 
Sifosis desciende a segunda tras una mala 
recta final, mientras que El Palacio del 
Calzado jugó la promoción para no des
cender. 

En Segunda División, Los Pringaos lle
vó el peso del campeonato en la mayoría 
de jornadas después de cederle el liderato 
el Cubalibre, y sin embargo los play-off 
han dado el ascenso directo al Bar Juanel 
D.T., al tiempo que Los Pringaos y 
Cubalibre han jugado la promoción por el 
ascenso. 

Un segundo grupo de Segunda coman
dado por Los Erribarnientos también ha 
jugado una liguilla particular. 

RESULTADOS FINALES 
X 

CAMPEÓN 1ª DIVISIÓN: 
TALLERES CARAMBA 
CAMPEÓN 2ª DIVISIÓN: 
BAR JUANEL D.T. (Asciende) 

DESCIENDE: 
PEÑA SIFOSIS 
EQUIPO MENOS GOLEADO: 
PORVENIR SALAM 

PICHICHI: SANCHO IIl(Veteranos, 36 Goles) 

VI Campeonato de Fútbol-Sala 

El sábado 11 de marzo está pre
visto el comienzo del VI Cam
peonato Local de Fútbol-Sala. Tal 
y como se acordó en una charla
coloquio sobre estos torneos ce
lebrada el 31 de diciembre en el 
auditorio Don Diego, queda, si 
no eliminada, sí rebajada a sólo 5 
minutos la cortesía para comen
zar o suspender un partido. Tam
bién nace la denominada Junta 
de Competición, que valorará los 
posibles recursos de equipos no 

de acuerdo con lo dictaminado 
por el Comité. Por otro lado, las 
últimas acciones antideportivas 
que han costado años de sanción 
a más de uno y polémicas en 
ciertos partidos han hecho que el 
Patronato endurezca las sancio
nes. Las más notorias son las de 
intento de agresión al árbitro, que 
pasa de 6 a 15 partidos, y el 
intento a un contrario de 3 a 6. 
El resto de bases van a ser muy 
parecidas. 

Electricidad y Mecánica del Automóvil 
Servicio Oficial OPEL 

Avda. Constitución,. 1 59 - Tfno.: 63 16 57 - LA SOLANA 
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~El E.MB. nmculino se acerca al ascenso 
Poco a poco, a la chita callando si 

tenemos en cuenta que no era la meta 
inicial, el equipo masculino de la 
E.M.B. se acerca al ascenso de cate
goría o cuando menos a los play-off. 
Su excelente campaña que le coloca 
en lo más alto de la tabla de la pro
vincial senior sólo superados por el 

Profama de Ciudad Real, justifican 
unas esperanzas más que fundadas. Anto
nio Rodríguez-Rabadán, el flamante en
trenador superior nacional, todavía tie
ne temblores cuando le preguntan por 
el ascenso, "es muy difícil, todavía que
da mucho y hay que tener tranquilidad 
y mucha humildad". 

La última derrota ante el Profama 
no debe servir para venirse abajo sino 
todo lo contrario. 

Lo bueno es que el equipo de
pende de sí mismo. Los dos pri
meros ascenderán de forma di 
recta, y el tercero y cuarto juga
rán la promoción. 

Baloncesto femenino 
Parece como si estuvieran gafadas. Las chicas del 

equipo femenino de Segunda Autonómica no en
cuentran una victoria sonada a pesar de haberla 
tenido en las manos más de una vez. Ante las de 
arriba, luchan, pelean, juegan bien pero ... El parti
do de Puertollano fue el ejemplo más claro. La 
meta del equipo es terminar lo mejor posible y 
seguir preparando jugadoras para el futuro. 

El regreso 
de Tomás 

Tomás Ruiz-Orejón 
quiere volver a ser 
aquel atleta que des
lumbró en toda España 
en su etapa junior. To
davía joven y olvidada 
ya una etapa llena de 
sinsabores y ostracis
mo, vuelve a estar en 
forma para retornar 
muy pronto a la élite de 
los marchadores naciona
les. De la mano del céle
bre Jordi Llopart, Tomás 
está irrumpiendo de nue
vo en el circuito. Suerte y 
ánimo. 

Míchel coge el testigo a José Naranjo 
José Naranjo no aguantó más y se fue 

antes de lo esperado. Su trabajo profesional 
según sus propias declaraciones fue el deto
nante de "no poder dedicarme en cuerpo y 
alma al banquillo como yo quisiera". Na
ranjo, que negó cualquier tipo de razón aje
na a su trabajo y declaró sentirse muy a 
gusto en el club que "no dejaré", ha sido 
sustituido por Míchel, ex-portero del equi
po que tiene ante sí un importante reto, pese 

a que él lo califique de "fácil, porque 
conozco al equipo, ellos me conocen a 
mí, me ayudan y todo saldrá bien". 

En el momento de redactar estas líneas, 
el F.S. La Solana es octavo con 15 pun
tos, y de momento, Míchel ha consegui
do dos victorias de dos partidos que lleva 
como entrenador aunque "no tiene nada 
que ver, además el triunfo ante Los 
Yébenes se lo dediqué a José". 

QUESERIA ARTESANAL 

" La Casota'' 
EL MEJOR QUESO QUE USTED VA A ENCONTRAR 

abricante: JOSE ARAQUE CARRASCOSA e/ Madrid, 16 - Tel.: 63 20 20 - LA SOLANA 
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ESCUELAS DEPORTIVAS Y CAMPEONATOS LOCALES, LOS MÁS BENEFICIADOS 

11.500.000 , Presupuesto del P.M.D. para el 95 
E1 presupuesto del 

PMD para 1995 ha ex
perimentado una subida 
provisional del 16,2%, 
lo que monetariamente 
supone 1.600.000 más 
que el del año anterior. 
En total , 11.500.000 
cuandrando gastos e in
gresos, que en esta oca
sión ha potenciado las 
subvenciones a clubes 
federadas congeladas en 
el 94, impulsando de 
forma notable las Es
cuelas Deportivas y 
los Campeontos locales de mayor relie
ve. 

El aumento es, sin embargo, menor que 
el del presupuesto del año pasado res 
pecto al de hace dos. El montante más 
elevado vuelve a destinarse a las activi
dades organizadas directamente desde 
el Patronato con 7.465 .000 a pesar de 
que tres de sus siete partidas no han 
sufrido modificación alguna, por lo que 

Teresa Navarro, en la 
foto de la izquierda, y 
Juana A /marcha 

el apoyo realmente importante lo obtie
nen las Escuelas de Fútbol y Baloncesto 
con 2.500 .000 , lo que supone 600.000 
pts. más o un 24% de subida , amén de 
los campeonatos locales de fútbol, fút
bol-sala y baloncesto que pasan a 
1.900.000 ó el 21 %. La Milla Urbana 
"Antonio Serrano" redondea su presupuesto 
en un millón con un 10% de subida. 

Clubes 

El otro capítulo de gastos 
relativo a las subvenciones 
destinadas a clubes 
federados, depara un au
mento para cuatro de los 
cinco equipos que actual
mente participan en ligas 
provinciales o regionales. 
El C.F. La Solana ve infla
da en 200.000 ptas la ayu
da municipal, mientras que 
el equipo de fútbol-sala re
cibe 100.000 más, convir-
tiéndose así en el club me

jor tratado proporcionalmente. 
El equipo femenino de Segunda División 

Autonómica aumenta en 25.000 ptas. su
biendo sólo un 6%. El conjunto masculino 
se queda igual aunque según declaró el Pa
tronato a GACETA "esta subvención será 
revisada si el equipo asciende". 

En resumen, el presupuesto sigue subien
do, pero aún sigue suponiendo poco más del 
1 % del total municipal, 

INGRESOS 
Ayuntamiento: 7 .100.000 
Fichas campeonatos locales: i :200.000 

. Inscripción {baloncesto, maratpn, et~.): 150.000 
i Cuótas Escuelas Municipales: 450:00<{ 

Cursillos (natiidón, tenis, etc.): 1.200.000 
Consejería de Cultura (deporte basej: 25Q.OOO 
Consejería de Cultll~ª (arbigajes): ,100.000 
Consejería cíe Cultura (¡icti · de · ortivas : 
Pub!icidad,,sancf<:mes yotros:,5 
Cuota de uso de instalaciones: 1 
Tqtal: l l.500.000 '· .. '' .. 

<4 

Dos atletas con futuro 
A sus once años de edad, Juana Almarcha y Teresa Navarro 

quieren empezar a destacar dentro del deporte que más les 
gusta: correr. Juana ya ha participado en varias Millas "Anto
nio Serrano" y sus trofeos son por algo. Teresa lleva menos 
tiempo corriendo, pero su evolución es tremenda, habiendo 
sido tercera en el último cross provincial alevfu del Deporte Base. 
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Palco Taurino 

Asamblea General de socios 
de la peña taurina La Solanera 

Un aficionado 

La peña taurina "La Solanera", que preside Enrique Arteche 
Alharnbra, celebró días pasados su Asamblea General de so
cios en el Auditorio del Centro Cultural Don Diego. En el 
transcurso de Ja misma, el presidente se dirigió a los peñistas 
para agradecerles su entusiarno a Jo largo de la pasada tempo
rada y destacó "la preocupación constante que habéis hecho 
gala para sacar adelante los proyectos de nuestra peña, decana 
en Ja localidad, y su ánimo para promover inciativas en el 
ámbito taurino". 

A continuación el secretario daría lectura al acta de la sesión 
anterior, que fue aprobada por unanimidad. El tesorero infor
mó de la memoria económica, arrojando un saldo favorable de 
doscientas setenta mil pesetas. Seguidamente se pasó a diseñar 
la presente temporada, respecto a los viajes que puede realizar 
la peña a las ferias taurinas más importantes de España, entre 
ellas las de Valencia, Sevilla, Madrid, Córdoba, Alicante (dos 
días), Linares y para cierre, a la feria del Pilar en Zaragoza, en 
el próximo mes de octubre. 

Otros socios sugirieron la conveniencia de asistir a la feria de 
Jerez de la Frontera, donde se organizan unos buenos carteles 
y aprovechar esta salida para visitar las bodegas jerezanas y 
del Puerto de Santa María, además del real de la feria, una 
auténtica maravilla en el marco de un parque natural. Tam
bién otros socios solicitaron viajar al campo charro, para 
conocer las ganaderías de Salamanca, que juntamente con las 
andaluzas, son el auténtico bastión ganadero de la fiesta na
cional. La asamblea se levantó tras hora y media de duración, 
no sin antes tornar el acuerdo de pedir al Ayuntamiento 
que incluya en los carteles de la feria de Santiago y de 
Santa Ana, toreros y novilleros de la tierra. 

•• 

El novillero de La Solana Alberto Hernando en un cambio 
de mano en el festival picado celebrado en Ja plaza de El 
Batán de Madrid el domingo 11 de diciembre de 1994, en el 
que participaron los seis alumnos más destacados de la Es
cuela de Tauromaquia de Madrid. Como en los festejos torea
dos este verano por las plazas del centro del país y en Jos 
tentaderos a los que ha asistido este otoño (entre otros, en las 
ganaderías de "Joselito", de M. Escolar y J. Buendía) bordó 
el toreo con una faena de gran hondura y alta calidad artística. 

David Martínez: quince 
vueltas a España en 01oto 

En la mañana del martes 17 de enero era recibido 
por el alcalde el balear David Martínez, un hombre 
de 39 años que está realizando su decimoquinta 
vuelta a España en moto. Estuvo en La Solana, 
donde atendió a los medios de comunicación, era 

recibido por el alcalde y nos narraba numerosas 
anécdotas de una vida errante a lo largo de tantos 
años, indicando que de los doce meses del año tan 
sólo permanece dos en su domicilio y los diez res
tantes por las carreteras de España. 
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Potos de antafio 

Las bordadoras y el acordeonista 
La foto se tomó justamente el 5 de abril de 1933. Un típico 

taller de bordadoras, concretamente el de Paca Fuentes, posan
do todas ellas en un tradicional patio empedrado y animadas 
por un jovencísimo al acordeón. Se trata de Joaquín Romero 
de Avila "Cantina", quien a sus seis añitos ya hacía los prime-

40 

ros pinitos en este instrumento, que le había costado SIETE 
DUROS (35 pesetas), que pagó gracias a las vecinas que le 
ayudaron peseta a peseta. Eran otros tiempos, pero lo que se 
demuestra es la clara vocación musical de Joaquín desde muy 
pequeño. 

C.F. Cervantino, Año 
1949 (Campeón Copa 
Local). De izquierda a 
derecha, Rufino "Bañón", 
"Chuchuli", Eugenio 

·- ·""'""''""' "Chuchina", Montero, 
Paco "Chuchina", Tomás 
Fonda, Jesús Onsurbe, 
Gorito, Vicente "Rause", 
Femando "Bañón" y Al
berto "Bañón". 

Fotos de 1924. Alum
nos del colegio "Ave 
María". Maestro Don 
Juan "El Cabezón" . Foto 
de Pedro Antonio Vera. 
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Cartas al direct<l~ 

Las comparaciones 
Leído el artículo en La Gaceta anterior sobre la nueva planta

supermercado de Eco Juanito, y leídas las palabras de Miguel 
García de Mora, diciendo que comparaba a este empresario 
con Santa Teresa de Jesús. 

Decir que dichas palabras salidas de otra persona tal vez no 
me hubieran inmutado; ahora del señor García de Mora, escri
tor y persona de gran humanidad, me sorprende. 

Se dice que las comparaciones son odiosas, tal vez por el 
poco parecido de las cosas que sirven para hacer la compara
ción. Pienso yo que estas palabras salieron del corazón del 
señor de Mora y no de su cerebro. 

Es casi de mal gusto comparar a Santa Teresa de Jesús con 
Juanito y a los monasterios con los supermercados; y no es mi 
condición de católico lo que me mueve a decirlo, sino mi 
convicción de que existen causas dignas de elogio y admira
ción; y es la labor y esfuerzo de Santa Teresa. 

Esfuerzos los de esta mujer por una causa espiritual y 
monaterios que han quedado como patrimonio nacional. 

Esfuerzos los de Juan Novés por una causa económica y 
materialista, y supermercados que son patrimonio suyo perso
nal. 

Tal vez lo más parecido entre ambos personajes sea que: 
Santa Teresa ha hecho una GRAN OBRA de caridad y huma
nidad, donde "Regala" su amor al prójimo. Juanito ha hecho 
una GRAN TIENDA de obra, donde "Vende" artículos porque 
el prójimo le da a ganar dinero. 

Está bien que se diga que el señor Juanito es un gran empre
sario, avispado, comerciante, etc. pero de esto a santo hay un 
abismo. 

Regino Díaz-Mayordomo 

Carta de la Asociación de Comerciantes 
En estos tiempos que corren, en que es tan importante el rigor 

informativo, la no aplicación de este, puede traer malas inter
pretaciones por parte de quien lee la información. Es lo que ha 
ocurrido con el artículo de la campaña de apoyo al comercio 
solanero de su último número de la Gaceta. 

Lo importante de esta campaña, el principal objetivo, era 
apoyar y reforzar a través de las ondas al comercio solanero, y 
esto se ha cumplido; pero como expresa muy bien el dicho, hay 
que darle a Dios lo que es de Dios y al César lo que es del 
César, por tanto hay que aclarar que la campaña nació de la 
directiva de la Asociación de Comerciantes de La Solana y que 
al comentársela al Sr. Alcalde este acogió con agrado la inicia
tiva y se prestó voluntario para ser él mismo quien la llevara a 
cabo en las cuñas radiofónicas, lo que agradecemos infinita
mente. 

Además en el programa "Café de media tarde" de Radio 
Horizonte, se celebró una mesa redonda en la que participaron 
nuestro Alcalde y una representación de la directiva de dicha 
asociación de comerciantes, y no como informan Vds. en este 
artículo de La Gaceta, de forma indeterminada "unos comer
ciantes". 

Apelamos a su sentido común y esperamos se rectifique este 
error en su medida, pues no sólo ha moslestado a esta directiva, 
sino y sobre todo a nuestros asociados a los que en gran 
medida se ha confundido preguntándonos que realmente de 
quién era la iniciativa. 

Asociación de Comerciantes de La Solana 
N. de la R. Tan sólo un par de anotaciones a la carte de la 

Asociación de Comerciantes. Nada que objetar en cuanto a que la 
idea de la campaña era original de ese colectivo. Pero si se repasa el 
texto, se puede comprobar que lo que se intenta decir es que el 
alcalde fue quien propuso cómo promocionar la campaña ideada por 
ustedes. La intención de GACETA nunca ha sido, ni será, la de colgar 
medallas a quien no le corresponda, sea quien sea. 

----Comunicación----
EDICIÓN LA SOLANA-MANZANARES 

Apareció El Periódico 
del Común de La Mancha 

En la tarde del sábado 18 de febrero se daba a conocer a los 
ciudadanos de La Solana un nuevo medio de comunicación. 
En los salones del restaurante Tic-Tac se presentaba oficial
mente el número uno de la edición La Solana-Manzanares de 
EL PERIÓDICO DEL COMÚN DE LA MANCHA. 

La presidenta de la Asociación de la Prensa de Ciudad Real, 
Laura Espinar, el director de la publicación, Jaime Quevedo, Y 
el alcalde solanero, Nemesio de Lara, intervinieron en la pre
sentación, a la que asistieron numerosas personas representati-

vas de la vida local, proyectándose un vídeo. El acto finalizó 
con un vino de honor. 

Desde el 17 de febrero la comarca cuenta con un nuevo 
notario que quincenalmente dará fe de la actualidad comarcal, 
además de presentar la de las localidades de la comarca de 
Tomelloso, donde hasta ahora se presentaba y sigue haciéndo
lo el periódico en su primera edición. 

GACETA da la bienvenida a este nuevo medio impreso y 
desea suerte en su tarea, así como larga vida. 
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adio Horizonte 

Los premios de Optica Luz 
Los oyentes de Radio Horizonte continúan participando y en muchas ocasiones 

consiguiendo importantes premios. Es el caso de las dos personas que aparecen en la 
foto, y que consiguieron dos importantes premios de la firma OPTICA LUZ. En la 
instantánea, los ganadores sostienen en sus manos una consola Nintendo y un 
contestador automático. Tanto Optica Luz como la cadena Todovisión repartieron 
los dos regalos. 

Programación de Radio Horizonte 
107.4 FM 

Lunes a viernes 
06.00 España a las 6,7 y 8 (RNE) 
09.05 El primer saludo 
10.05 Informativo de las diez (Cró
nica de la mañana) 
10.30 Onda Matinal 
13.30 Onda Musical 
14.05 La Solana al día 
14.05 En onda de juego 
14.30 Conexión con RNE-1 Diario 
de las dos 
15.05 A punto (RNE) 
15.30 Tarde Libre (RNE) 
16.05 Clásicos Populares (RNE) 
17.00 Programación Local 

La música del oyente 
17.30 Music pop 
19.30 Lunes: En el umbral del mis
terio 
Martes: Del guateque al disco light 
Miércoles: 19.30 Contraluz (Revis
ta cultural) 

10.30 No te voy a defraudar 
12.00 Boletín de RNE 
12.05 El recreo 
13.00 Más volumen 
14.00 Conexíón con RNE Diario de 
las dos 
14.30 Avance deportivo (RNE) 
15.05 Cuarto de estar (RNE) 
16.05 Fiebre del sábado 
17.00 Como en casa 
18.00 Rincón de lo Español 
18,30 Café de media tarde 
19,15 Menos da una piedra 
20.30 Conexión con RNE Tablero 
Deportivo 
23.00 24 horas (RNE) 
23.30 Clarín (RNE) 
00.05 La máscara (RNE) 
01.05 Roba en la madrugada (RNE) 
Domingos 

Las prendas de Zerimar 
El invierno se acba, pero varios 

solaneras han tenido la ocasión de res
guardarse del frío con las prendas del 
concurso de Zerimar, emitido en Radio 
Horizonte durante los meses de noviem
bre, diciembre y enero. La empresa 
solanera Modas Dival "escondió" cuida
dosamente la prenda, y sólo a final de 
mes, la gente que acertó el lugar pudo 
entrar en el sorteo y optar a estas pieles. 

20.00 Encuentro con la Zarzuela 
Jueves: 19.30 Voces (Programa ju
venil) 
20.00 Pan de Trigo 
Viernes: Es tu baile 
20.30 La Solana al día 
20.35 En onda de juego 
21.00 Conexión con onda llana 
01.00 Conexión con RNE- 1 Parada 
en la uno 

08.00 España a las ocho (RNE) 
08.15 Misa retransmitida (RNE) 
09.00 España a las nueve (RNE) 
09.30 No es un día cualquiera (RNE) 
10.00 Iglesia Católica en La Sola
na 
11.00 Dedicatorias 
13.00 Líneas Musicales 
14.00 Conexión con RNE Diario de 
las dos 
14.30 Avance Deportivo (RNE) 
15.05 Cuarto de estar 

Tu 
Radio 

02.05 No es un sueño (RNE) 
Sábados 
06.00 España a las 6,7, 8 y 9 (RNE) 
09.30 Local nueva vida 
10.00 Resumen informativo de la 
semana 
10.20 Agenda Deportiva 
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16.00 Local Alto Voltaje 
18.00 Estrellas de oro 
20.00 RNE Tablero Deportivo 
23.00 24 horas (RNE) 
23.30 Radio Gaceta de los Deportes 
24.05 Sobrenatural (RNE) 
01.05 Que noches las de hoy en día. 
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UNA MAGNÍFICA 
COLECCIÓN QUE INCLUYE : 

• 50 compact disc con las 
grandes obras maestras 
de la música clasica. 

• 50 volúmenes con las 
grandes obras maestras 
de la literatura 
universal. 
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OCASO 
HOGA 

(~)OCASO 

Oficina en La Solana: 

el Alhambra, 23 
TFNO. 63 45 14 
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